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Le ministre des Affaires 
étrangères et de la 
Communauté nationale à 

l’étranger, Ramtane Lamamra a 
indiqué que sa tournée diplomatique 
dans nombre d’états africains 
et arabes visait à mener des 
concertations sur les questions et 
préoccupations arabes et africaines 
et la préparation d’importantes 
échéances, notamment le prochain 
sommet arabe prévu à Alger.
Le chef de la diplomatie algérienne 
a été reçu dimanche par le Président 
tunisien Kaïs Saied, à qui il a 
transmis un message verbal de 
son frère le Président Abdelmadjid 
Tebboune.
Au terme de sa visite en Tunisie, 
le ministre des Affaires étrangères 
a déclaré: “J’ai eu l’honneur 
d’être reçu par le Président de 
la République tunisienne. A 
la demande du Président de la 
République, M. Abdelmadjid 
Tebboune j’ai entamé à partir de 
Tunis une tournée dans nombre 
d’états africains et arabes pour 
mener des concertations sur 
les questions et préoccupations 
arabes et africaines et préparer 
d’importantes échéances, à savoir 
la tenue du prochain Sommet arabe 
à Alger. Vous le savez, la Tunisie 
préside le Sommet et nous devons 
coordonner pour la réussite de cet 
évènement”.
“L’Algérie et la Tunisie ont des 
préoccupations communes ayant 

trait à la relance de la coopération, la 
consécration de la complémentarité 
entre les groupes, arabes et africain, 
et un attachement à ce que la 
solidarité entre les peuples arabes 
et africains soit le seul principe qui 
préside aux relations entre les deux 
groupes”, a-t-il ajouté.
“J’ai été ravi de présenter un 
rapport préliminaire au président 
de la République tunisienne sur 
cette mission. J’assurerai le suivi 
avec mon confrère le ministre 
tunisien des Affaires étrangères 
pour s’acquitter pleinement de 
nos missions dans l’intérêt de nos 
deux peuples et celui des peuples 
arabes et africains”, a souligné M. 
Lamamra. 
Et de poursuivre: “J’ai été chargé 
par le président tunisien de 
transmettre un message à son 
frère le Président Abdelmadjid 

Tebboune. J’ai été honoré des 
rencontres avec Monsieur le 
Président et avec mon amis et 
camarade. D’autres rencontres 
devront intervenir pour la tenue des 
réunions des commissions mixtes 
afin de propulser la coopération 
et œuvrer à la complémentarité 
économique entre les deux pays”.
Mardi, le chef de la diplomatie 
algérienne a été reçu par le 
président Kais Saied lors d’une 
première audience qui a donné 
lieu à un échange de vues sur 
l’état des relations bilatérales et les 
perspectives de leur renforcement 
ainsi que sur les questions 
régionales et internationales 
d’intérêt commun, notamment la 
situation au sein de la région du 
Maghreb, l’espace Sahelo-saharien, 
ainsi qu’au sein du monde arabe”.

Le ministre des 
Transport, Aïssa Bekkaï 
et l’ambassadeur 

d’Algérie en Libye, Kamel 
Abdelkader Hedjazi ont abordé 
dimanche au cours d’une 
entrevue la reprise de l’activité 
de la compagnie aérienneAir 
Algérie entre l’Algérie et la 
Libye et l’ouverture d’une ligne 
maritime entre les deux pays 
dans les meilleurs délais .
Un communiqué du ministère 
des Transports précise que les 
deux parties ont abordé, lors 
de cette audience qui s’est 
déroulée au siège du ministère, 
particulièrement “la reprise 

de l’activité de la compagnie 
aérienne Air Algérie entre 
les deux pays, les modalités 
opérationnelles, administratives 
et réglementaires, ainsi 
que l’ouverture d’une ligne 
maritime entre l’Algérie et 
Tripoli dans les meilleurs 
délais”.
Le ministère indique que ces 
efforts interviennent dans 
le cadre de “la contribution 
du secteur des Transports 
au raffermissement des 
relations fraternelles et 
de l’intensification de la 
coopération entre les deux pays 
frères”.

Le président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune 
a  adressé, dimanche, un 

message de condoléances au président 
de la République arabe sahraouie 
démocratique (RASD), Brahim Ghali, 
suite au décès du ministre sahraoui de 
la Sécurité et de la Documentation, 
Abdallah Lahbib Bilal.
“Le Président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune a adressé un 
message de condoléances au président 
de la République arabe sahraouie 
démocratique, Brahim Ghali, suite au 
décès du ministre de la Sécurité et de 
la Documentation, le défunt Abdallah 
Lahbib Bilal, éminent cadre et un des 

enfants du peuple sahraoui”, lit-on dans 
la page Facebook de la Présidence de la 
République.
le président de la République a exprimé 
“à la famille du défunt et au peuple 
sahraoui frère”, ses “condoléances les 
plus attristées et sa sincère compassion, 
priant Dieu le Tout puissant de les assister 
en cette douloureuse épreuve”.

Le Ministre des Affaires Etrangères 
et de la Communauté Nationale à 
l’Etranger, M. Ramtane Lamamra, 

s’est rendu de nouveau ce dimanche soir 
en Tunisie en qualité d’Envoyé Spécial du 
Président de la République, où il a été reçu 
en audience par le Président Kais Saied, à 
qui il a transmis un message verbal de son 
frère le Président Abdelmadjid Tebboune.
L’audience a été l’occasion d’aborder les 
questions d’actualité et d’intérêt commun 
sur les scènes maghrébine, arabe et 
internationale.
Le Ministre a également informé le chef 
d’Etat tunisien de ses interactions avec 
les dirigeants des pays qu’il a visités sur 
la réunion des conditions de succès du 
prochain Sommet arabe ainsi que sur 
le renforcement de la solidarité et de la 
coopération entre les ensembles africain 
et arabe.

Pour rappel, mardi dernier le chef de la 
diplomatie algérienne avait été reçu par le 
président Kais Saied lors d’une première 
audience qui a donné lieu à un échange 
de vues sur l’état des relations bilatérales 
et les perspectives de leur renforcement 
ainsi que sur les questions régionales 
et internationales d’intérêt commun, 
notamment la situation au sein de la région 
du Maghreb, l’espace Sahelo-saharien, 
ainsi qu’au sein du monde arabe”.

Les questions arabes et africaines 
au centre de la tournée 

diplomatique de Lamamra

L’Algérie et la Libye discutent 
de la reprise des dessertes 

aériennes et l’ouverture 
d’une ligne maritime entre 

les deux pays

DÉCÈS DE ABDALLAH LAHBIB BILAL:

 Tebboune présente 
ses condoléances 

à son homologue sahraoui

ALGÉRIE-TUNISIE :

Lamamra reçu de nouveau à Tunis 
par le président Kais Saied
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Le ministre de la santé 
et de la population 
Abderhmane 

Benbouzid a souligné 
l’importance d’observer les 
mesures préventives contre 
la propagation du Covid-19, 
car cela constitue la solution 
à cette crise sanitaire. Le 
ministre a certes reconnu 
que des patients atteints du 

Covid-19 sont décédés du 
manque d’oxygène dans les 
hôpitaux mais cela ne pourra 
régler le problème.
S’exprimant devant la presse 
en marge de l’opération de 
vaccination des travailleurs 
du ministère du tourisme, 
Benbouzid a fait état du 
manque de l’oxygène 
médical du fait d’une 

surconsommation de ce 
produit par les patients 
atteints du Covid-19.
La vague du variant Delta nous 
a surpris d’autant plus que 
celui-ci est trés contagieux 
d’où la forte demande sur 
l’oxygène médical avant 
d’annoncer qu’une quantité 
de concentrateurs d’oxygène 
sera réceptionnée ce mercredi.

Le ministre de la Santé, 
Abderrahmane Benbouzid a fait 
état lundi à Alger de l’adoption 

d’un nouveau protocole thérapeutique 
unifié en Algérie adapté au variant 
«Delta» du Coronavirus (Covid-19).
«Nous avons un protocole 
thérapeutique complètement modifié. 
Et nous sommes instruits à l’effet de 
donner des directives à destination 
de l’ensemble de nos confrères dans 
tous les établissements de la santé 
afin d’adopter le même protocole 
thérapeutique, en sus d’autres 
orientations liées à l’opération de 
vaccination», a répondu le ministre à 
une question de l’APS, en marge de la 
campagne de vaccination organisée par 
le ministère de la Pêche et des Produits 
halieutiques.
M. Benbouzid a en outre indiqué qu’il 
existait «un protocole thérapeutique 
modifié et adapté à la situation 
épidémiologique actuelle, dont la mise 
en œuvre sera entamée dans tous les 
hôpitaux du territoire national».
A ce propos, il a affirmé que l’instruction 
attendue «inclura la non obligation de 
faire les tests PCR, avant la vaccination 
car n’étant pas nécessaire», sachant 
que cette procédure obligatoire est en 
vigueur dans certaines wilayas, a-t-il 
dit.
Par ailleurs, le ministre de la Santé a 
assuré que l’oxygène était disponible 
en quantités suffisantes au niveau des 
établissements hospitaliers, et que 

les indicateurs de dimanche dernier 
indiquaient «une baisse de la demande 
sur cette matière vitale».
Pr. Benbouzid a également précisé que 
«de nombreux cas infectés par le variant 
+Delta+ arrivent aux hôpitaux dans 
un état avancé dans lequel leur corps 
ne peut recevoir d’oxygène même si 
des appareils respiratoires sont placés 
pour eux, en raison du dommage causé 
aux poumons, ce qui amène, selon lui, 
les autorités sanitaires à fournir cette 
matière au profit des cas guérissables».
«Les décès enregistrés actuellement 
sont causés par l’agressivité du virus et 
non par le manque de l’oxygène. Cette 
matière est disponible et aide certains 
cas, mais elle n’est pas la seule solution 
pour tous les patients», a-t-il expliqué.
Dans une déclaration à la presse, Pr 
Benbouzid a fait état de centaines 
de concentrateurs d’oxygène acquis 
par le Secteur et distribués sur 
l’ensemble du territoire national, 
annonçant la réception d’un lot de 3000 
concentrateurs les 7 et 10 août courant.
Sur la disponibilité des vaccins, le 
ministre de la Santé a affirmé que les 
doses actuellement en stock «suffisent 
pour couvrir la demande en attendant 
la réception ce jour même ou demain 
de plus de 8 millions de doses (Astra 
Zeneca, Sinovac, Sputnik) au titre 
du quota du mois d’août, en sus d’un 
autre lot de 5 millions de doses devant 
être réceptionné durant le mois de 
septembre prochain».

BENBOUZID :

Le respect des mesures préventives reste la solution 
au Covid-19 et non la disponibilité de l’oxygène

VARIANT «DELTA » :

Instruction pour adopter un 
protocole thérapeutique unifié

COVID-19:

 Les doses de vaccin suffisent 
pour le mois d’août

CORONAVIRUS :

1172 nouveaux cas, 
733 guérisons et 37 décès

Le ministre de la Santé, Pr. 
Abderrahmane Benbouzid a 
rassuré, lundi à Alger, les citoyens 

quant à la disponibilité des doses de 
vaccin contre le Coronavirus «en quantités 
suffisantes», appelant tout un chacun au 
respect du protocole sanitaire en vue de se 
protéger de l’épidémie.
Supervisant le lancement de la campagne 
de vaccination au niveau de l’Ecole 
nationale supérieure du tourisme (ENST) 
à l’Hôtel El Aurassi, de concert avec le 
ministre du Tourisme et de l’Artisanat 
Yacine Hamadi, le ministre a fait savoir 
qu’il a été procédé à la mise à disposition, 
pour courant août, «de plus de 8 millions 
de doses du vaccin chinois (SINOVAC) 
et d’un million de dose du vaccin anglo-
suédois AstraZeneca, en vue de la 
vaccination d’»un plus grand nombre 
possible de citoyens, notamment dans les 
régions et villages enclavés et isolés».
Rappelant «la situation difficile et 
inquiétante» que connait actuellement 
l’Algérie en raison de la propagation de 
l’épidémie de Coronavirus et de la hausse 
des cas de contamination et des décès, 
le ministre a relevé tous les efforts et les 
actions de solidarité qui sont toujours 
déployés par tout un chacun en vue d’une 
bonne prise en charge des patients atteints.
Dans ce cadre, il a mis en avant «le travail 
colossal qu’effectuent les établissements 
hospitaliers et la société civile, en vue 

d’assurer la disponibilité de l’oxygène», 
saluant le «sursaut de solidarité des 
citoyens qui ont prêté main forte avec 
leur argent et leur bras pour acquérir ou 
produire cette matière».
Le ministre de la Santé avait dévoilé 
récemment que l’Algérie était sur le 
point de réceptionner au moins 6.000 
nouveaux concentrateurs d’oxygène, 
estimant , impératif face à la situation 
épidémiologique «inquiétante» de 
travailler «d’arrache-pied et dans le 
calme» afin de sortir de cette crise avec 
«un minimum de pertes humaines».
Il impute l’augmentation récente du nombre 
de décès au fait que les sujets contaminées 
se présentent à l’hôpital à un stade avancé 
de la maladie et pas uniquement en raison 
du manque d’oxygène.
Le travail se poursuit avec les ambassadeurs 
d’Algérie dans plusieurs pays européens 
pour l’acquisition « des les plus brefs 
délais» de concentrateurs et de générateurs 
d’oxygène auprès des producteurs de cette 
substance vitale, a indiqué M. Benbouzid.

Mille-cent-soixante-douze (1172) 
nouveaux cas confirmés de coronavirus 
(covid-19), 733 guérisons et 37 décès 

ont été enregistrés ces dernières 24 heures en 
Algérie, a annoncé dimanche le ministère de la 
Santé, dans un communiqué.
Le total des cas confirmés de coronavirus s’élève 
ainsi à 172564, dont 1172 nouveaux cas durant 
les dernières 24 heures, celui des décès à 4291 
cas, alors que le nombre des patients guéris est 
passé à 116009, précise le communiqué.
Par ailleurs, 38 patients sont actuellement en 
soins intensifs, ajoute la même source.
En outre, 19 wilayas n’ont recensé aucun cas 
durant les dernières 24 heures, 6 autres ont 
enregistré de 1 à 9 cas, tandis que 23 wilayas ont 
connu 10 cas et plus.

Le ministère de la Santé rappelle, par la même 
occasion, que la situation épidémiologique 
actuelle exige de tout citoyen vigilance et respect 
des règles d’hygiène et de distanciation physique, 
tout en insistant sur le respect du confinement et 
du port du masque.
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Chanegriha honore les Cadets de la Nation, lauréats du BAC et du BEM

RENTRÉE SCOLAIRE :

Appel à garantir un encadrement 
pédagogique dans tous les établissements

BIOPHARM:

Opération d’importation 
de 2.000 concentrateurs 

d’oxygène

Le Général de Corps 
d’Armée Saïd Chanegriha, 
Chef d’état-major de 

l’Armée nationale populaire, a 
présidé samedi, au Cercle national 
de l’Armée, une cérémonie 
en l’honneur des Cadets de la 
Nation, lauréats du Baccalauréat 
et du Brevet d’enseignement 
moyen, dans laquelle il a souligné 
que ces résultats honorifiques 
“n’ont pas surgi du néant” mais 
sont “le fruit d’une stratégie 
perspicace” , adoptée par le Haut 
commandement de l’ANP.
“Suite aux remarquables résultats 
obtenus par les Cadettes et 
Cadets de la Nation à l’épreuve 
du Baccalauréat, session juin 
2021, Monsieur le Général de 
Corps d’Armée Saïd Chanegriha, 
Chef d’état-major de l’Armée 
nationale populaire, a présidé 
ce samedi 31 juillet 2021, au 
Cercle national de l’Armée, 
une cérémonie en l’honneur des 
Cadets de la Nation, lauréats 
du Baccalauréat et du Brevet 
d’Enseignement Moyen”, indique 

un communiqué du ministère de 
la Défense nationale.
Etaient présents à cette cérémonie, 
“le Secrétaire général du 
ministère de la Défense nationale 
par intérim, les Commandants 
de Forces et de la Gendarmerie 
nationale, le Commandant de la 
1ère Région militaire, les Chefs 
des Départements du ministère 
de la Défense nationale et de 
l’état-major de l’Armée nationale 
populaire, les Directeurs et 
Chefs des services centraux, 
ainsi que les parents des élèves 

récompensés”, ajoute la même 
source, notant que la cérémonie 
a été organisée avec le strict 
respect des mesures préventives 
anti-Covid-19.
A cette occasion, le Général de 
Corps d’Armée a prononcé une 
allocution, lors de laquelle il 
a transmis les félicitations du 
président de la République, Chef 
Suprême des Forces Armées, 
ministre de la Défense nationale 
à tous les Cadets pour leur succès 
dans ces épreuves, soulignant que 
cet “exploit vient s’ajouter aux 

réussites sans cesse enregistrées 
par l’ANP sur tous les plans”.
“Suite aux remarquables résultats 
que vous avez obtenus aux 
épreuves du Baccalauréat et du 
Brevet d’enseignement moyen, 
session de juin 2021, il me plaît de 
vous transmettre les félicitations 
de Monsieur le président de la 
République, Chef Suprême des 
Forces Armées, ministre de la 
Défense nationale, comme il me 
réjouit de vous adresser à mon 
tour mes vives félicitations, ainsi 
qu’à l’ensemble des Cadettes et 
Cadets, qui ont réussi à décrocher 
ces diplômes, mes sincères 
félicitations pour ce bel exploit, 
qui s’ajoute aux exploits et 
réussites sans cesse enregistrés 
par l’ANP, sur tous les plans”, a 
déclaré M. Chanegriha.
“Je tiens à souligner, une nouvelle 
fois, que ces résultats honorifiques 
n’ont pas surgi du néant et qu’ils 
sont le fruit d’une stratégie 
perspicace, adoptée par le Haut 
commandement, dans le domaine 
de la formation, en faisant, 

notamment, primer davantage 
la qualité sur la quantité et en 
réunissant les facteurs de réussite 
pour l’ensemble de nos écoles 
militaires et pour ces viviers 
d’enseignement, en particulier”, 
a-t-il ajouté.
Le Général de Corps d’Armée a 
souligné également que le mérite 
revient également aux “cadres 
et enseignants de ces écoles 
auxquels je tiens à adresser les 
marques de remerciements et de 
reconnaissance les plus sincères, 
pour les efforts considérables 
qu’ils ont consentis, visant 
à promouvoir l’acquisition 
scientifique des Cadets de la 
Nation au niveau escompté”.
Le Chef d’état-major de l’ANP 
a relevé, par la même occasion, 
que “les excellents résultats” 
enregistrés, constituent “une 
source de motivation pour faire 
des Ecoles des Cadets de la 
Nation une source intarissable de 
potentialités humaines hautement 
qualifiées et remplissant tous les 
critères”.

Le ministre de l’Education 
nationale, Abdelhakim 
Belabed a mis l’accent, 

dimanche, sur la nécessité de garantir 
un encadrement pédagogique à tous 
les groupes éducatifs au niveau de 
tous les établissements à travers le 
pays, en prévision de la prochaine 
rentrée scolaire.
Présidant une réunion de 
coordination avec les cadres 
centraux de son secteur pour faire le 
point sur la préparation de la rentrée 
scolaire 2021-2022, M. Belabed 
a évoqué les mesures prioritaires 
pour cette rentrée, notamment 
“la garantie d’un encadrement 
pédagogique de tous les groupes 
éducatifs au niveau de tous les 
établissements à travers le pays”.
Lors de cette réunion, le ministre 
a insisté sur plusieurs points 
relatifs aux préparatifs prévus 

en cette conjoncture sanitaire 
exceptionnelle que traverse notre 
pays, particulièrement les mesures 
préventives visant à réduire 
la propagation du coronavirus 
(Covid-19).
Il a dans ce sens souligné “la 
nécessité” d’entamer l’opération 
de désinfection et de nettoyage 
des établissements éducatifs, 
notamment les classes, les couloirs, 
les structures de santé, les sanitaires 
et autres avant la prochaine rentrée 
scolaire.
A cette occasion, le ministre de 
l’Education nationale a donné des 
instructions à l’effet de procéder à 
l’aménagement des établissements 
éducatifs durant les vacances 
d’été, de fournir le livre scolaire et 
d’assurer les différentes opérations 
de solidarité dont l’attribution de 
l’allocation spéciale de scolarité 

estimée à 5.000 DA, ainsi que la 
restauration et le transport scolaires.
Insistant sur la nécessité de 
parachever les opérations de 
paiement des primes et indemnités, 
le ministre a saisi l’occasion 
pour exhorter les cadres de 
son département ministériel à 
“accélérer” la cadence de l’opération 
de vaccination des personnels de 
l’administration centrale et des 
directions de l’Education de wilaya, 
avant d’entamer la vaccination des 
corps enseignant et administratif et 
de tous les personnels du secteur 
avant la prochaine rentrée scolaire.
M. Belabed a enfin rappelé 
l’impérative mobilisation de tout un 
chacun et de tous les acteurs en vue 
d’assurer la réussite de la prochaine 
année scolaire.

La société de production 
pharmaceutique 
Biopharm a annoncé 

dimanche dans un communiqué 
le lancement d’une opération 
d’importation de 2.000 
concentrateurs d’oxygène 
dans l’objectif de les distribuer 
au prix homologué de 115.000 
DA sur l’ensemble des 
pharmacies d’officines du 
territoire national.
“Une première tranche de 
500 vient d’être réceptionnée 
et sera livrée dans les 24 
heures sur toutes les wilayas 
à travers notre pays. Le reste 
des livraisons sera finalisé 
à échéance d’une dizaine 
de jours”, précise la même 

source.
Au vu du caractère 
humanitaire de cette opération, 
Biopharm “ne prélèvera 
aucune marge commerciale” 
sur ces équipements qui 
“seront distribués à des prix 
homologués” sur l’ensemble 
du territoire national, à travers 
le réseau des pharmacies 
d’officines.
Une marge couvrant 
uniquement les charges du 
pharmacien a été fixée, en 
coordination avec le Syndicat 
national des pharmaciens 
d’officine (SNAPO).
Ainsi, “le prix de vente aux 
particuliers a été fixé à 115.000 
dinars”, a indiqué Biopharm.
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AGRICULTURE :

Des mesures d'urgence pour relancer l’activité agricole

Nécessité de doubler d’efforts pour hisser 
la productivité des groupes industriels

Le secteur de 
l’Agriculture 
entreprend le 

lancement de mesures 
d’urgence pour la relance 
de l’activité agricole dans 
l’objectif de promouvoir 
l’investissement et de réduire 
la facture d’importation 
des produits de large 
consommation, selon un 
communiqué des services du 
Premier ministre.
Ces mesures ont été 
présentées lors de la 
réunion du Gouvernement, 
présidée samedi par le 
Premier ministre, ministre 
des Finances, Aïmene 
Benabderrahmane.
Lors de cette réunion, le 
Gouvernement a entendu une 
communication présentée par 
le ministre de l’Agriculture et 
du Développement rural sur 
les mesures d’urgence pour la 
relance de l’activité agricole.
En effet, le secteur concerné 
entreprend le lancement de 
mesures urgentes pour la 

relance de l’activité agricole 
visant principalement la 
promotion de l’investissement 
à travers la finalisation et 
la promulgation de textes 
réglementaires encadrant 
la procédures d’accès 
au foncier agricole mais 
également la poursuite de 
l’opération de récupération 
des terres non travaillées 

pour assurer l’exploitation 
optimale du foncier agricole 
et des capacités de production 
nationale.
Ces mesures visent également 
la réduction de la facture 
d’importation des produits de 
large consommation, à travers 
notamment le développement 
des cultures industrielles et 
l’optimisation des dispositifs 

de soutien aux céréales et au 
lait.
Le secteur prévoit, en outre, 
la concrétisation d’un 
programme d’irrigation 
d’appoint qui concerne une 
superficie globale de 158.000 
ha, imposé par les conditions 
climatiques difficiles et les 
irrégularités pluviométriques, 
ajoute-t-on de même source.

A cet effet, le Premier 
ministre a insisté sur la 
nécessité d’assurer la 
sécurité alimentaire du pays 
à travers l’amélioration de 
la production céréalière et 
laitière.
Il a également chargé le 
ministre de l’Agriculture 
d’auditer l’ensemble des 
organismes en charge de la 
régulation de la production 
agricole pour qu’ils assument 
convenablement leur 
mission principale qui est la 
régulation.
M. Benabderrahmane a mis 
l’accent, par ailleurs, sur 
l’importance de disposer 
de statistiques fiables sur 
la production des produits 
essentiels pour mieux 
maitriser les importations 
de ces produits et partant 
les données relatives au 
dispositif liés au soutien des 
prix de ces produits, selon le 
communiqué.

Le ministre de l’Industrie, 
Ahmed Zaghdar a 
affirmé, lors de la série de 

réunions avec les responsables 
des groupes industriels publics 
dont les travaux ont été clôturés 
dimanche, l'importance de 
doubler d’efforts pour hisser 
la productivité des groupes 
industriels qualifiés de 
"locomotive" du secteur.
Il a été procédé, lors de ces 
réunions tenues du 22 juillet 
au 1er août, à l’évaluation de 
la situation des groupes et leurs 
filiales, ainsi qu'à la définition 
des priorités pour chacune de 
ces instances dans le futur, a 
indiqué un communiqué du 
ministère de l’Industrie.
M. Zaghdar a mis en avant, lors 
de ces rencontres, l’importance 
de ces groupes industriels ainsi 
que leur rôle dans la croissance et 
la diversification de l’économie 
nationale, car considérés, selon 
lui, comme étant la principale 
locomotive pour le secteur.
De même qu’il a jugé important 
de les soutenir, les restructurer, 
les relancer et élaborer les plans 
de développement propres à 
chaque groupe.
Pour ce faire, il faudra doubler 
d’efforts pour optimiser leur 
rendement et efficacité et rétablir 

l’équilibre de leurs filiales en 
difficultés.
Une vision prospective 
s’impose dans ce sens, poursuit-
il, et permet de parvenir à des 
solutions réelles en mesure de 
faire face à la double conjoncture 
financière et sanitaire actuelle.
La situation actuelle, a-t-il 
expliqué, requiert la conjugaison 
des efforts des secteurs public 
et privé mais également une 
meilleure coopération et 
complémentarité entre les 
groupes et les entreprises 
publiques relevant d’autres 

secteurs, ou encore avec la 
recherche scientifique et la 
formation.
Une telle démarche permet de 
satisfaire les besoins des uns et 
des autres, offrir des produits 
locaux à des prix compétitifs 
et réduire immédiatement la 
facture des importations, a 
précisé le ministre.
M. Zaghdar a plaidé pour le 
renforcement de la production 
en termes de quantité et de 
qualité et l'optimisation des taux 
d'intégration, avec une bonne 
maîtrise des coûts de manière 

à permettre à ces groupes de 
contribuer à la satisfaction 
des besoins du marché 
national et à l'intégration des 
marchés externes, prioritaires 
à l'heure actuelle, affirmant 
l'accompagnement du ministère 
des groupes et entreprises 
industrielles dans le processus 
d'exportation.
A cet effet, le ministre a appelé 
à la modernisation de la gestion 
des groupes industrielles 
publics et à l'amélioration de 
leur gestion de façon urgente, 
en sus de la généralisation 

de l'utilisation des nouvelles 
technologies de l'information 
et de la communication (TICS) 
pour assurer leur efficacité.
Le ministre a également mis 
l'accent sur l'importance pour 
ces groupes d'établir des 
partenariats, notamment avec les 
privés locaux, en insistant sur la 
maîtrise du cadre juridique lors 
de l'élaboration des conventions 
et des partenariats avec des 
étrangers pour protéger les 
intérêts de la partie algérienne.
M. Zaghdar a souligné, en 
outre, l'importance d'associer 
le partenaire social au 
processus de développement 
des entreprises industrielles 
publiques, de par le rôle qu'il 
peut jouer dans la création de 
richesse et la préservation des 
postes d'emploi, en sollicitant 
l'expertise national à l'étranger 
pour réaliser les objectifs 
escomptés.
Le Premier responsable du 
secteur a renouvelé sa confiance 
totale dans tous les cadres 
et responsables des groupes 
industriels publics dans toute 
initiative proposé susceptible 
de concourir à la réalisation 
des objectifs tracés dans les 
plus brefs délais, conclut le 
document.
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Un don de 30 mallettes 
d’accessoires 
de respiration 

artificielle  et une 
importante quantité de 
filtres  ont  été octroyés par  
l'association des oulémas 
musulmans algériens 
au profit des hôpitaux  
d’Annaba   afin de 
contribuer à la gestion de 
la crise sanitaire qui sévit à 

Annaba et de  participer à 
la lutte contre la Covid-19.  
Ces kits  permettront 
d'aider les malades dans 
la respiration et d'éviter 
l'intubation. L’association 
de bienfaisance, 
consciente de son rôle 
humanitaire et au regard 
particulièrement de la 
conjoncture actuelle qui 
requiert un grand élan de 
solidarité, a débloqué une 

enveloppe conséquente 
pour l’achat de ces   kits  
de respiration artificielle 

au profit des hôpitaux 
à travers le pays  dont 
Annaba ", a précisé notre 

source. Le wali d’Annaba 
et les autorités locales 
ont reçu les membres de 
l’association hier au siège 
de la wilaya où le wali a 
exprimé sa reconnaissance 
envers cette association, 
il a présenté ses vifs 
remerciements au nom 
de la population annabi 
pour cette généreuse 
contribution.

Le rythme des opérations de 
vaccination anti-Covid-19 
s'accélère, particulièrement  

au niveau des organismes sociaux 
dont le personnel est en relation 
étroite avec le public. C’est au 
tour de la Caisse Nationale des 
Assurances Sociales des Travailleurs 
Salariés (CNAS), cette dernière a 
lancé, une campagne de vaccination 
anti-covid 19 au profit de ses 
employés, et ce au niveau du siège 

de l’agence,  sous la supervision 
du directeur « Djouini Abdellah 
».  Tous les moyens humains et 
matériels ont été mis en place en vue 
de mener à bien cette campagne de 
vaccination. Rappelons que cette 
opération intervient dans le cadre 
du « renforcement des points de 
vaccination en dehors des structures 
de santé, en vue de l’extension de 
la campagne de vaccination contre 
la Covid-19 au profit de tous les 
citoyens »
Cette campagne a vu une grande 

affluence du personnel qui s’est dit 
satisfaits quant au déroulement de 
l'opération, insistant sur le respect 
des mesures préventives dont le 
port du masque et la distanciation 
physique.
Avant la vaccination, le patient fait 
l’objet d’une consultation médicale 
et d’un suivi médical post vaccination 
puisque la personne vaccinée devra 
laisser ses coordonnées pour un 
suivi à distance de la part du staff 
médical, en cas de complications ou 
de réactions négatives.

Une campagne de 
sensibilisation contre la 
covid-19, l'intérêt du port du 

masque et  les accidents de la route 
a  été menée depuis ces derniers 
jours   par  le groupement régional de 
la gendarmerie d’Annaba  au profit   
des citoyens. Cette campagne a vu 
la présence renforcée des gendarmes 
dans plusieurs barrages fixes et au 
niveau des sites touristiques comme 
Seraidi  et Chetaibi. Les intervenants 
ont tenté dans le cadre de cette action 
de prévention de mettre l'accent 

sur le danger du covid-19 et les 
implications  résultant du non-respect 
du code de la route et des conduites 
dangereuses.
Selon eux cette campagne a été lancée 
au même moment où les autorités ont 
décidé de fermer les plages à cause de 
la propagation de la covid-19. A  noter 

que toutes les mesures sécuritaires 
nécessaires ont été prises en vue 
de garantir la sécurité publique en 
engageant toutes les unités relevant 
du groupement à l'instar des sections 
de sécurité routière et de sécurité 
et d'intervention afin d'assurer une 
surveillance efficace du territoire", 
a précisé notre source. Tous les 
moyens humains et matériels ont 
été mobilisés "pour réussir ce plan 
d’actions en adoptant un système 
à même d'assurer une couverture 
totale, notamment durant les heures 
de pointe", a-t-il ajouté.

ANNABA / CNAS

Campagne de vaccination anti-covid-19 
en faveur du personnel de la CNAS

ANNABA / GENDARMERIE NATIONALE

Campagne de sensibilisation sur l'importance 
du port du masque et les risques

 de conduite dangereuse 

ANNABA / SOLIDARITE

L’association des oulémas musulmans algériens s’implique :  
Don de 30 mallettes d’accessoires de respiration 

et un important lot de filtres au profit des hôpitaux

La sureté de la 
daïra d’Ain El 
Berda  a lancé, 

hier, une campagne 
de sensibilisation sur 
le terrain dans le but 
de renforcer l’élan de 
solidarité nationale 
et les efforts de lutte 
contre la propagation 
de la pandémie de la 
Covid-19 en procédant 
à des contrôle au 
niveau  de plusieurs 
commerces exerçant 
dans cette localité. Cette 
sortie de terrain dénote 
"la détermination de la 
DGSN à poursuivre 
son programme de 
sensibilisation pour 
rappeler aux citoyens 
l’importance d’adhérer 
aux mesures préventives 
et aux efforts des 
autorités publiques 
dans la lutte contre la 
propagation du virus 
Civid-19 et des variants, 
à travers le respect des 
règles sanitaires pour 
surmonter cette crise 
sanitaire. Lors de cette 
journée de sensibilisation 
les mêmes éléments ont 
founi des explications 
sur la manière dont 
le virus se propage, 

les symptômes de 
l'infection et les moyens 
de prévention, ainsi que 
l’importance de l'hygiène 
pour éviter les risques 
de contamination, 
devant la situation 
épidémiologique 
constatée ces derniers 
jours en Algérie et 
se caractérise par 
une augmentation 
importante et continue 
de contamination  au 
coronavirus.

ANNABA / COVID-19

La Sûreté d’Ain El Berda 
intensifie les actions de  

contrôle et de sensibilisation 
des commerçants 

Sarah Yahia

Sihem.Ferdjallah

Sarah Yahia

Sihem Ferdjallah
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Les  propriétaires des 
logements de Chabbia 
, ont protesté,  hier, en 

organisant un sit-in devant 
le siège de la wilaya et une 
marche  jusqu’à la route 44 
où quelques protestataires 
ont perturbé la circulation 
routière en empêchant 
aux automobiliste l’accès 
routier de la RN 44. Les 
protestataires ont exigé   

des autorités une solution 
à leur doléance. Ces 
derniers auraient  bénéficié 
de logements à Chabbia 
occupés illégalement par 
des personnes, tandis que les 
bénéficiaires légaux se sont 
retrouvés sans toit.
Dans leur déclaration, 
«toutes les correspondances 
adressées aux services 
portant des doléances 
citoyennes sont restées sans 

suite». ‘’ . « Nous vivons le 
calvaire, on est en surnombre, 
on veut des logements…
nos doléances et requêtes 
sont restées lettres mortes. 
Le responsable refuse de 
nous recevoir’’, a déclaré 
un manifestant. Pour rappel, 
les plaignants ont campé sur 
leur position en exigeant des 
parties concernées de valider 
leurs demandes en vue d’être 
logés. loger .

ANNABA / LOGEMENT SOCIAL 

Les bénéficiaires des logements de ‘’Chabbia’’ protestent et 
bloquent la route RN44

Les habitants de la 
localité ‘’Boussedra’’  
se plaignent du mauvais 

état des routes et des trottoirs 
et sollicitent l’intervention 
des autorités concernées. 
Cette situation qui perdure 
depuis des mois devient 
insupportable pour eux en 

raison des désagréments 
causés aussi bien aux piétons 
qu’aux automobilistes. 
Les habitants ont exprimé 
des appréhensions quant 
à la persistance de cette 
situation. Cette situation, 
jugée catastrophique et 
honteuse par les habitants, a 
créé par conséquent d’autres 

contraintes qui ont affecté 
le cadre de vie des citoyens, 
en l’occurrence l’isolement 
d’un nombre important de 
quartiers et localités qui se 
sont retrouvés coupés du reste 
du monde, au même titre que 
le chef-lieu de la commune.  
Un commerçant du coin a fait 
savoir que cette situation nuit 

sérieusement à son activité. 
“C’est  devenu un vrai calvaire, 
même les gens habitants des 
autres régions qui venaient 
faire leurs achats ont changé 
de destination à cause de la 
dégradation des routes et 
des trottoirs défoncés, les 
usagers de la route souffrent 
et les piétons aussi”, peste ce 

commerçant!».  Les habitants  
sollicitent des autorités  le 
bitumage  des chaussées et 
des routes afin d’éviter à leurs 
enfants des risque de chutes et 
permettre aux automobilistes 
de circuler librement. 

Sarah Yahia

ANNABA / RÉSEAU ROUTIER 

Les habitants de la localité ‘’Boussedra’’ dénoncent 
le mauvais état des routes 

S.Ferdjallah / Photos Med Ali 

Malgré toute les 
mesures prises 
par les pouvoirs 

publics, les habitants de la cité 
‘’687 logements’’ sis Plaine 
Ouest,   rencontrés sur place se 
disent excédés par la présence 
des vaches errantes dans leur 
cités. Selon eux,  cette cité  
n’arrive pas vraiment à se 
débarrasser d’une étiquette 
qui lui colle à la peau. 

Chaque jour que Dieu fait, 
les bêtes bloquent la route 
pour les automobilistes et 
fouinent dans les décharges 
publiques en les renversant 
et en éparpillant les ordures 
ménagères sur le sol, sans 
parler de la bouse laissée à 
leur passage. Dans un geste 
devenu machinal,  les vaches 
attendent le moindre arrivage 
de sachets de poubelle pour 
les éventrés de leurs cornes et 

répandre le contenu à même 
le sol. 
Selon un habitant,  ces vaches 
sont lâchées parfois tout un 
après-midi par les éleveurs 
indélicats et provoquent 
vraiment de la frayeur chez 
les enfants. 
Enfin,  les habitants demandent 
aux responsables concernés 
d’intervenir et de prendre des 
mesures efficaces pour mettre 
fin à ces dépassements.. 

Sihem. Ferdjallah 

ANNABA / PLAINE OUEST 

Les habitants des ‘’687 logements’’ excédés par la présence des 
vaches errantes

Les habitants d’El 
Harrouchi à Ain El 
Berda   viennent d’être 

secoués par la triste nouvelle 
d’une tentative de suicide,  
hier,  d’une jeune  de 17 ans. 
En effet, c’est toute la ville 
qui a sombré dans l’émoi et la 
consternation après la tentative 
de suicide de cette  jeune fille   

qui a ingurgité de l’eau de 
javel, pour mettre fin à ses 
jours. Selon des témoignages 
concordants, la malheureuse, 
qui a été retrouvée inerte, a 
été transportée en urgence par 
les éléments de la Protection 
civile vers l’établissement 
hospitalier public. Son état 
critique a fait qu’elle a été 
placée sous surveillance 
médicale pour des soins 

intensifs après un lavage 
d’estomac.  Les raisons qui 
ont poussé la jeune fille à 
recourir à l’irréparable ne 
sont pas connues. Le suicide 
est devenu un phénomène 
inquiétant qui ne cesse de 
prendre des proportions 
alarmantes au point de faire 
parler de lui pratiquement 
chaque semaine avec un 
nouveau cas.

Sihem.Ferdjallah 

ANNABA / FAITS DIVERS 

Tentative de suicide d’une  jeune fille de 17 ans



GUELMA / MOBILISATION GÉNÉRALE

Campagne de sensibilisation pour l’achat d’un générateur 
d’oxygène à Guelma

Après la 3ème vague 
de contamination 
que connaît le pays 

et notamment la wilaya de 
Guelma, et vu la hausse 
inquiétante du nombre des cas 
de personnes touchées par le 
nouveau variant Delta, le pays 
traverse une situation sanitaire 
très difficile, causant une forte 
charge au niveau de l’unité 
spécialisée dans le traitement 
des malades atteints du virus 
covid-19, où le deuxième grand 
hôpital de la ville ‘’Ibn Zohr’’ a 
été vidé et transformé en service 
d’accueil des patients covidés.
La conjoncture actuelle nous 
oblige à réunir les efforts et 
se serrer les coudes pour faire 
face d’une manière collective et 

responsable contre cette vague 
de contamination dangereuse, 
tout en aidant le corps médical 
et paramédical à continuer leur 
combat et à sauver des vies.
L’important nombre de malades 
contaminés par le virus, ces 
derniers temps exige une plus 
grande disponibilité  d’oxygène, 
un produit vital et nécessaire 
pour soigner les complications 
respiratoires subies par les 
malades.
C’est la raison pour laquelle 
un groupe généreux de jeunes 
Guelmis en collaboration avec 
l’association de Moutamaizoun 
et l’association des Orphelins 
Kafl al Yatim, se sont engagés 
et ont organisé une collecte 
afin d’acheter un générateur 
d’oxygène, pour éviter et 

anticiper toute crise éventuelle 
en la matière durant cette 
période sensible qui demande 
un approvisionnement régulier 
de ce produit.
Selon les organisateurs, 
l’initiative a connu un grand 
succès et les Guelmis ont 
participé massivement, et ont fait 
preuve d’une grande générosité. 
Ils ont contribué à la collecte 
de la somme d’un montant 
d’environ 400 millions de dinars 
en une seule journée, a indiqué 
l’association Moutamaizoun 
dans un communiqué publié sur 
les réseaux sociaux.
Dans le même contexte un 
compte bancaire a été mis à la 
disposition de la communauté 
Guelmie établie à l’étranger, 
désirant multiplier les efforts et 

se joindre à cette initiative.
Les organisateurs informent 
l’ensemble des citoyens que 
l’initiative se poursuit et pour 
tous vos dons et aides il y a 
lieu de prendre attache avec 
le bureau de l’association 
‘’Kafl al Yatim’’ situé à la cité 
‘’Oud El Maïz’’ ou d’effectuer 
un versement sur le compte 

bancaire de l’association 
‘’Moutamaizoun’’.
Les guelmis ont fait part de leurs 
salutations et remerciements  
les plus chaleureux à tous les 
organisateurs de cette initiative 
et à tous ceux et celles qui ont 
répondu présents ainsi qu’aux 
donateurs pour ces honorables 
actions.
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GUELMA / TOMATE INDUSTRIELLE

Autorisations exceptionnelles pour les opérateurs de la filière 
de la tomate industrielle

Les opérateurs de la filière 
de la tomate industrielle 
de la wilaya de Guelma 

ont bénéficié d’autorisations 
exceptionnelles pour se déplacer 
durant la période de confinement 
à domicile et poursuivre leurs 
activités pendant la campagne de 
récolte, a-t-on appris dimanche 
passé auprès de la direction des 
services agricoles (DSA), selon 
APS.
Ces autorisations s’inscrivent 
dans le cadre d’une série 
de mesures décidées par les 
autorités locales à leur tête le 
wali, Kamel Eddine Kerbouche, 
en concertation avec les 
divers secteurs, dont celui de 
l’agriculture, pour éviter que 
les mesures de confinement 

n’affectent la campagne de 
récolte de la tomate industrielle, 
a indiqué à l’APS le directeur du 
secteur, Guenoun Djoudi.
Ces mesures autorisent les 
détenteurs de cartes d’agriculteur 
à se rendre vers leurs champs 

en présentant leurs cartes, 
soulignant que les propriétaires 
de camions et tracteurs consacrés 
au transport de la tomate vers les 
usines sont également autorisés 
à se déplacer et de prendre place 
dans les files d’attente durant la 

période de confinement, a-t-il 
dit.
Les travailleurs saisonniers et 
les véhicules les transportant 
sont aussi autorisés à se rendre 
aux champs, a déclaré le même 
responsable, assurant qu’il a été 
demandé aux agriculteurs de 
présenter des listes détaillées de 
leurs employés et les horaires de 
leurs déplacements.
Près de 600 producteurs de tomate 
sont recensés dans la wilaya 
de Guelma, a relevé la même 
source, faisant savoir que chacun 
d’eux fourni temporairement 50 
postes d’emploi durant la période 
de récolte de la tomate auxquels 
s’ajoutent les transporteurs et 
les propriétaires de camions et 
autres véhicules.

La wilaya de Guelma compte 
également cinq unités de 
transformation de la tomate 
industrielle implantées dans les 
communes d’El Fedjoudj, Bouati 
Mahmoud, Belkheir et Boumahra 
Ahmed, employant chacune près 
de 300 travailleurs, a-t-on ajouté, 
mettant l’accent sur l’importance 
de prévoir des mesures spéciales 
pour ne pas affecter le processus 
de production et de récolte de la 
tomate.
La wilaya de Guelma fait partie, 
depuis le 26 juillet passé, des 
35 wilayas concernées par les 
mesures de confinement partiel 
à domicile de 20h00 à 6h00 
pour une durée de 10 jours, afin 
de prévenir la propagation de 
l’épidémie de Covid-19.

SKIKDA / FAITS DIVERS

Arrestation de l’auteur de la vidéo choquante du CHU de Skikda

Les services de sûreté de 
la wilaya de Skikda ont 
arrêté vendredi passé, 

Hamza Chidouh, l’auteur 
d’une vidéo publiée sur les 
réseaux sociaux montrant l’état 
catastrophique de l’hôpital qui 
souffre d’un manque flagrant 
d’oxygène, selon Algérie 360°.
La diffusion de la vidéo montrant 
un état catastrophique marqué 
par une pénurie d’oxygène 
et les négligences flagrantes 
dont font l’objet les patients 
atteints de covid-19, a défrayé 
la chronique, elle a provoqué la 
colère des internautes algériens 
et a suscité un large élan de 
solidarité des citoyens envers les 

patients contaminés hospitalisés 
au CHU de Skikda.
L’auteur de la vidéo a fait 
l’objet d’un dossier pénal, 
avant sa présentation, hier, 
devant le parquet de tribunal 
de Skikda. Présenté à la justice 
pour « publication et diffusion 
d’informations tendancieuses 
susceptibles de porter atteinte à 
l’ordre public par l’usage d’un 
réseau social », l’auteur de le 
vidéo Hamza Chidouh a été 
placé sous mandat de dépôt. 
En fin de matinée vendredi 
dernier , le DSP de Skikda a 
annoncé une terrible nouvelle, 
dans un contexte de fortes 
tensions sur l’oxygène médical, 

et d’informations alarmantes et 
inquiétantes sur la pénurie de ce 
produit vital pour les patients 
covid-19.
Le DSP a écrit dans son 
communiqué, « Nous informons 
tous les citoyens de la wilaya de 

l’incident enregistré hier soir, 
qui est l’épuisement de réservoir 
d’oxygène de l’hôpital de 
référence covid-19, en dépit de 
fonctionnement de générateur 
d’oxygène. Cet incident a été 
accompagné malheureusement 

de décès de malades hospitalisés 
qui étaient dans un état critique, 
selon les rapports et les enquêtes 
médicales ».
Néanmoins, et quelques heures 
plus tard, le DSP a démenti 
son propre communiqué en 
publiant un autre dans lequel 
elle a accusé les réseaux sociaux 
d’avoir partagé les informations 
trompeuses,  » « les décès 
enregistrés étaient les malades se 
trouvant dans des situations très 
critiques depuis plusieurs jours, 
selon les rapports médicaux, et 
ne sont pas liés à l’épuisement de 
réservoir d’oxygène », corrige le 
DSP, a indiqué la même source 
suscitée.



«Révolution» ou «dictature» 
En Égypte, la crise tunisienne divise les réseaux sociaux

Attaque “terroriste” au Niger 
15 militaires tués et six portés disparus

Une vague d’incendies dévastateurs frappe 
le sud de l’Europe

Depuis quelques jours, les 
internautes égyptiens se 
livrent à un vrai duel 

entre partisans et adversaires 
du président Kaïs Saïed. Dans 
la Vallée du Nil, personne n’a 
oublié que le soulèvement des 
Tunisiens contre Ben Ali avait 
été le catalyseur de celui des 
Égyptiens contre Moubarak.
Pour les partisans de Kaïs Saïed, 
c’est aujourd’hui l’Égypte qui 
est l’exemple. Une Égypte 
qui, selon ces internautes, s’est 
vite débarrassée du « cancer 
des Frères musulmans qui 
commençaient à plonger le pays 
dans le chaos ».
Un chaos qui a par contre 
frappé la Tunisie où les Frères 
musulmans d’Ennahda ont 
directement ou indirectement 
régné durant dix ans. Le président 
tunisien a procédé « une 
révolution correctrice réclamée 
par le peuple et conforme à la 

Constitution », écrivent-ils sur 
Facebook et Twitter. Twitter sur 
lequel les internautes égyptiens 
ont participé au lancement du 
hashtag « La Tunisie se soulève 
contre les Frères ».
Un sentiment de revanche 
transparaît : « La Tunisie 

était citée comme modèle 
démocratique et finalement elle 
fait comme l’Égypte », peut-on 
lire.
Mais pour les adversaires du 
président tunisien, l’Égypte 
est justement le modèle à ne 
pas suivre. Un modèle qui a 

amené un pouvoir beaucoup 
plus autoritaire que celui de 
Moubarak contre lequel les 
Égyptiens s’étaient soulevés. 
C’est l’échec d’une révolution 
qui a fini en dictature, estiment 
certains internautes.
Pour les adversaires de Kaïs 
Saïed, le président tunisien 
a procédé à un coup d’État 
comme celui opéré par 
l’armée égyptienne contre le 
président démocratiquement 
élu Mohamed Morsi. Ils 
soutiennent le président du 
Parlement tunisien et chef 
du parti Ennahdah, Rached 
Ghanouchi, et appellent la 
communauté internationale, 
notamment l’Europe, à exercer 
des pressions pour faire échouer 
le « putsch ».
Ils estiment aussi que le peuple 
tunisien va se soulever contre 
la « dictature en marche » et 
certains mettent en garde contre 

les risques d’une « guerre civile 
».
Ainsi la Tunisie sert de prétexte 
à un règlement de comptes entre 
Égyptiens, avec les nationalistes 
et les libéraux d’un côté et les 
gauchistes et les islamistes de 
l’autre.
Le conflit a commencé dans 
les années 1950 quand l’armée 
et les Frères musulmans, alliés 
contre la monarchie, se sont 
déchirés pour le pouvoir après 
deux ans de règne commun. Un 
scénario qui s’est répété contre 
Moubarak et qui s’est terminé 
de la même manière : l’armée 
qui l’emporte et qui réprime les 
Frères musulmans.
Si aujourd’hui, le pouvoir 
égyptien contrôle directement 
ou indirectement les médias, 
les réseaux sociaux sont plus 
indépendants. D’où la guerre 
des tweets et des posts qui s’y 
déroule depuis des années.

Des forces de sécurité 
ont été prises dans 
une “embuscade 

tendue par des groupes armés 
terroristes”, samedi dans le 
sud-ouest du Niger, près de 
la frontière burkinabè, et les 
militaires nigériens venus à 
leur rescousse sont tombés sur 
un engin explosif. Au total, 15 
militaires ont perdu la vie, sept 
ont été blessés et six sont portés 
disparus.
Quinze militaires nigériens ont 
été tués samedi et six autres 
sont “portés disparus”, après 
une attaque “terroriste” dans 
le département de Torodi (sud-
ouest) proche du Burkina Faso, 
a annoncé dimanche 1er août 
le ministère de la Défense du 
Niger.

Le ministère a expliqué que les 
forces de sécurité qui étaient 
en mission de ravitaillement 
avaient d’abord été prises dans 
une “embuscade tendue par 
des groupes armés terroristes” 
avant que les militaires tentant 
d’évacuer les blessés ne 
tombent “sur un engin explosif 
improvisé”.
Le bilan total de cette attaque 
qui s’est produite samedi 
vers 10 h GMT est de “15 
militaires décédés, 7 blessés, 
6 portés disparus”, précise 
le communiqué. “Un large 
ratissage de la zone” par des 
forces terrestres “appuyées 
par l’aviation militaire” a été 
engagé afin “de mettre la main 
sur les terroristes”, poursuit le 
texte.

Les attaques de civils se 
multiplient
Le département de Torodi est 
situé dans le sud-ouest de la 
région de Tillabéri qui se trouve 
dans la zone dite des “trois 
frontières” entre le Niger, le 
Burkina Faso et le Mali. Cette 
zone est le théâtre de fréquentes 
attaques de groupes jihadistes 
sahéliens dont l’État islamique 
au Grand Sahara (EIGS) et le 
Groupe de soutien à l’islam et 
aux musulmans (GSIM, affilié à 
Al-Qaïda).
Les attaques des jihadistes 
présumés ciblent de plus en 
plus les civils dans région de 
Tillabéri, un vaste espace aride et 
enclavé. Trente-trois villageois 
ont été tués dans deux attaques 
distinctes, dimanche dernier et 

mercredi, plus au nord, près de 
la frontière malienne.
Un contingent de 1 200 soldats 
de l’armée tchadienne, réputée 
la plus aguerrie de la région, 
a été déployé dans la zone des 

trois frontières, dans le cadre 
de la force multinationale 
antijihadiste du “G5 Sahel” 
regroupant cinq pays 
(Mauritanie, Mali, Burkina, 
Niger, Tchad).

Une vague de chaleur 
extrême surplombe 
le sud de l’Europe et 

plusieurs pays du pourtour 
méditerranéen sont en proie 
à des dizaines d’incendies 
forçant l’évacuation de villages 
et ravageant des dizaines de 
milliers d’hectares de forêts.
Attisés par des vents violents, 
des incendies sévissent depuis 
cinq jours à proximité des 
stations balnéaires turques de 
Bodrum et d’Antalya, où des 
dizaines de villages et d’hôtels 
ont dû être évacués. La Turquie 
connaît les pires incendies 

depuis au moins une décennie, 
avec près de 95 000 hectares de 
forêts qui sont partis en fumée 
depuis janvier.
En Grèce, c’est dans le nord-
ouest du Péloponnèse, près 
de Patras que les pompiers 
luttent contre les flammes. 
Une dizaine de personnes 
ont été hospitalisées avec des 
problèmes respiratoires et 
des brûlures, et cinq villages 
évacués. Près de 13 500 
hectares ont brûlé depuis 
le début de l’année, soit en 
moyenne deux fois plus que ces 
15 dernières années. La Grèce 

fait aussi face à une vague de 
chaleur historique, selon les 
experts. Le mercure pourrait 
grimper jusqu’à 46 degrés dans 
les prochains jours.
Après la Sardaigne qui a 
connu le week-end dernier des 
incendies dévastateurs, l’Italie 
a enregistré ces derniers jours 
plus de 800 départs de feu, 
essentiellement dans le sud, en 
Sicile, dans les Pouilles et en 
Calabre.
En Espagne, enfin, un incendie 
faisait rage ce week-end près du 
réservoir de San Juan, à environ 
70 kilomètres à l’est de Madrid. 
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COVID-19 EN FRANCE : 

une situation “fragile et incertaine”, les hospitalisations 
encore en hausse

MEXIQUE: 

faible participation au référendum pour juger 
d’ex-présidents pour corruption

TUNISIE:

trois députés critiques du président Kaïs Saïed arrêtés

Le nombre de malades du 
Covid-19 hospitalisés 
et des patients en soins 

critiques a continué à augmenter, 
dimanche, avec plus de 7 500 
patients à l’hôpital. Pour Olivier 
Véran, la situation est “très 
fragile”.
Alors que le variant Delta 
continue de se diffuser, la 
pression monte sur les hôpitaux 
français. Le nombre de patients 
Covid-19 hospitalisés a poursuivi 
son augmentation, dimanche 
1er août, avec 7 581 patients à 
l’hôpital, dont 312 nouvelles 
hospitalisations en 24 heures, 
selon les chiffres de Santé 
publique France.
Le nombre de patients Covid à 

l’hôpital était de 7 409, samedi, et 
6 843 dimanche dernier.
Les services de soins critiques, 
qui accueillent les malades 

les plus gravement atteints, 
voient aussi augmenter les 
formes graves. Ils comptaient 
dimanche 1 137 malades (dont 

69 admissions en 24 heures), 
contre 1 099 samedi et 886 il y a 
une semaine. Cet indicateur était 
passé sous le seuil de 1 000 le 7 
juillet, avant d’entamer une lente 
remontée.
Quelque 19 600 nouveaux cas 
de contaminations ont d’autre 
part été enregistrés dimanche, 
contre 23 471 samedi et 16 167 
dimanche dernier. Le taux de 
positivité reste stable à 4,3 %.
Dans un entretien à Ouest-France 
publié ce week-end, le ministre 
de la Santé Olivier Véran qualifie 
la situation de “très fragile et 
incertain(e)”.
“On ne sait pas comment le 
variant Delta va se comporter 
au cours de l’été, chez nous 

comme chez nos voisins. Et 
nous observons de très fortes 
disparités territoriales, en France, 
concernant les taux d’incidence 
et l’évolution du virus. Beaucoup 
de départements sont sur la pente 
raide”, a-t-il ajouté.
La maladie a fait 18 nouveaux 
décès en 24 heures à l’hôpital, 
portant le total des décès à 111 916 
depuis le début de la pandémie, 
dont 85 402 à l’hôpital.
Côté vaccination, 42 592 047 
personnes ont reçu au moins 
une injection (soit 63,2 % de la 
population totale) depuis le début 
de la campagne en France et 35 
472 139 personnes ont désormais 
un schéma vaccinal complet (soit 
52,6 % de la population totale).

Le Mexique organisait 
dimanche 1er août la 
première consultation 

populaire au niveau 
national de son histoire. Les 
Mexicains la surnomment 
« la consultation pour juger 
les anciens présidents ». Elle 
est à l’initiative du président 
Andres Manuel Lopez 
Obrador mais la consultation 
a surtout creusé un fossé déjà 
marqué entre les soutiens et 
les opposants du président « 
AMLO ».
Sans surprise, le « oui » l’a 
emporté de façon écrasante. 

Plus de 90% des voix d’après 
les premiers décomptes. 
Mais la participation n’est 
que de 7%. Très loin des 
40% nécessaires pour 
que la consultation soit 
contraignante pour le 
gouvernement.
La question référendaire 
proposée montrait du doigt 
cinq des prédécesseurs, tous 
de droite – Carlos Salinas, 
Ernesto Zedillo, Vicente 
Fox, Felipe Calderon et 
Enrique Pena Nieto – 
dont les mandats allaient 
de 1988 à 2018. Mais la 

Cour suprême l’a modifiée 
pour une alternative plus 
ambiguë. 
La question se lit comme 
suit : « Êtes-vous d’accord 
ou non pour que des 
actions pertinentes soient 
menées, conformément au 
cadre constitutionnel et 
légal, pour entreprendre un 
processus de clarification 
des décisions politiques 
prises ces dernières années 
par les acteurs politiques, 
visant à garantir la justice 
et les droits des victimes 
potentielles ? »

Depuis dimanche 
et les mesures 
extraordinaires 

prises par le président Kaïs 
Saïed, le pays est dans 
l’attente, notamment d’un 
nouveau Premier ministre. 
Parmi les autres mesures 
prises, le gel de l’Assemblée 
nationale ainsi que la levée 
de l’immunité des députés. 
Et cette semaine plusieurs 
arrestations de députés ont eu 
lieu.
Deux députés du mouvement 
islamo-nationaliste Al 
Karama, allié du parti 
Ennahdha, ont été arrêtés, 

a annoncé ce dimanche le 
chef de leur parti. Maher Zid 
et Mohamed Affes sont en 
détention provisoire dans le 
cadre d’une « enquête de la 
justice militaire », a expliqué 
sur Facebook le leader de 
cette formation politique. 
Plus tôt dans la semaine, 
c’est le député indépendant, 
Yassine Ayari qui avait été lui 
aussi mis aux arrêts. 
Ils ont tous les trois en 
commun d’avoir dénoncé 
les mesures prises dimanche 
dernier par le président Saïed, 
qu’ils estiment être un « coup 
d’État ». Ils ont aussi tous en 

commun d’être poursuivis par 
la justice ou d’avoir déjà été 
condamnés dans le cadre de 
différentes affaires. Les deux 
premiers dans l’affaire dite de 
l’aéroport. En mars derniers, 
ils étaient intervenus pour 
soutenir une femme fichée S 
– « suspectée de terrorisme » 
– et donc interdite de voyager. 
Le troisième a été poursuivi à 
plusieurs reprises notamment 
pour « diffamation et outrage 
à l’institution militaire ».
Human Rights Watch cette 
semaine exposait ses craintes 
estimant que « le président 
Saïed risque d’utiliser ses 

pouvoirs extraordinaires 
contre ses opposants ». La 
présidence, elle, se veut 
rassurante. Kaïs Saïed a 

affirmé vendredi qu’il n’y 
a « pas de peur » à avoir 
concernant les libertés et les 
droits en Tunisie.
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Le Canada bat les États-Unis et e Canada bat les États-Unis et 
la Suède domine l’Australiela Suède domine l’Australie

La Canadienne Fleming et la Suédoise La Canadienne Fleming et la Suédoise 
Rolfö sont les deux buteuses du jourRolfö sont les deux buteuses du jour
Un nouveau champion olympique Un nouveau champion olympique 
sera sacré, après les USA, la Norvège sera sacré, après les USA, la Norvège 
et l’Allemagneet l’Allemagne
Les deux demi-finales du Tournoi Les deux demi-finales du Tournoi 
Olympique de Football Féminin se sont Olympique de Football Féminin se sont 
jouées sur la plus petite des marges. jouées sur la plus petite des marges. 
Les Canadiennes ont pris leur revanche, Les Canadiennes ont pris leur revanche, 
neuf ans après leur amère défaite de neuf ans après leur amère défaite de 
2012, en éliminant les États-Unis sur 2012, en éliminant les États-Unis sur 
un penalty de Jessie Fleming. Après les un penalty de Jessie Fleming. Après les 
États-Unis, la Norvège et l’Allemagne, États-Unis, la Norvège et l’Allemagne, 
la compétition va donc sacrer un la compétition va donc sacrer un 
nouveau champion.nouveau champion.
En finale, les Cancuks affronteront les En finale, les Cancuks affronteront les 
Suédoises, qui se sont imposées sur la Suédoises, qui se sont imposées sur la 
plus petite des marges grâce à Fridolina plus petite des marges grâce à Fridolina 
Rolfö.Rolfö.
RÉSULTATSRÉSULTATS
États-Unis 0-1 CanadaÉtats-Unis 0-1 Canada
La revanche de la spectaculaire demi-La revanche de la spectaculaire demi-
finale de Londres 2012, remportée 4-3 finale de Londres 2012, remportée 4-3 
par les États-Unis, a donné lieu à des par les États-Unis, a donné lieu à des 
échanges prudents, les deux équipes échanges prudents, les deux équipes 
cherchant avant tout à se rassurer cherchant avant tout à se rassurer 
défensivement. Le premier coup de défensivement. Le premier coup de 
théâtre a eu lieu à la demi-heure de théâtre a eu lieu à la demi-heure de 
jeu, avec la sortie de la gardienne jeu, avec la sortie de la gardienne 
américaine Alyssa Naeher, remplacée américaine Alyssa Naeher, remplacée 
par Adrianna French.par Adrianna French.
Les deux équipes ont eu énormément de Les deux équipes ont eu énormément de 
mal à se procurer des occasions tout au mal à se procurer des occasions tout au 
long de la partie. Le sort de la rencontre long de la partie. Le sort de la rencontre 
a basculé lorsque Tierna Davidson a a basculé lorsque Tierna Davidson a 
bousculé la remplaçante Deanne Rose bousculé la remplaçante Deanne Rose 

dans la surface de réparation. Après dans la surface de réparation. Après 
intervention de la VAR, l’arbitre a intervention de la VAR, l’arbitre a 
finalement accordé un penalty. Jessie finalement accordé un penalty. Jessie 
Fleming s’est chargée d’exécuter la Fleming s’est chargée d’exécuter la 
sentence et les Américaines, incapables sentence et les Américaines, incapables 
de renverser le cours du match, ont dû de renverser le cours du match, ont dû 
s’avouer vaincues.s’avouer vaincues.
Australie 0-1 SuèdeAustralie 0-1 Suède
Là encore, la première mi-temps s’est Là encore, la première mi-temps s’est 
révélée pauvre en occasions. Fridolina révélée pauvre en occasions. Fridolina 
Rolfö a été la première à se mettre en Rolfö a été la première à se mettre en 
évidence, en frappant la transversale évidence, en frappant la transversale 
à la 23ème minute, sur une tentative à la 23ème minute, sur une tentative 
lointaine. Hedvig Lindahl a été lointaine. Hedvig Lindahl a été 
sollicitée une première fois juste avant sollicitée une première fois juste avant 
la pause, sur un coup franc d’Alanna la pause, sur un coup franc d’Alanna 
Kennedy, avant qu’une reprise de tête Kennedy, avant qu’une reprise de tête 
de Sam Kerr ne passe au ras du poteau.de Sam Kerr ne passe au ras du poteau.
L’unique but de la rencontre est à L’unique but de la rencontre est à 
mettre au crédit de Rolfö, sur une mettre au crédit de Rolfö, sur une 
reprise à bout portant suite à un ballon reprise à bout portant suite à un ballon 
mal dégagé par la défense. Par la suite, mal dégagé par la défense. Par la suite, 
les Australiennes ont jeté toutes leurs les Australiennes ont jeté toutes leurs 
forces dans la bataille pour tenter forces dans la bataille pour tenter 
d’égaliser. Kerr (55’) et Steph Catley d’égaliser. Kerr (55’) et Steph Catley 
se montrent tour à tour menaçantes, se montrent tour à tour menaçantes, 
mais sans succès. Stina Blackstenius, mais sans succès. Stina Blackstenius, 
discrète depuis le début du match, a discrète depuis le début du match, a 
laissé passer l’occasion de doubler la laissé passer l’occasion de doubler la 
mise dans les dernières minutes. Enfin, mise dans les dernières minutes. Enfin, 
Ellie Carpenter a quitté ses partenaires Ellie Carpenter a quitté ses partenaires 
prématurément, après avoir reçu un prématurément, après avoir reçu un 
carton rouge.carton rouge.
MOMENTS-CLÉSMOMENTS-CLÉS
Pas de Naeher, pas d’exploitPas de Naeher, pas d’exploit
Après 30 minutes, Alyssa Naeher, Après 30 minutes, Alyssa Naeher, 
l’héroïne du match contre les Pays-Bas l’héroïne du match contre les Pays-Bas 
avec trois penalties arrêtés, a dû sortir avec trois penalties arrêtés, a dû sortir 
sur blessure, remplacée par Adrianna sur blessure, remplacée par Adrianna 

French. La suppléante a honoré sa French. La suppléante a honoré sa 
septième sélection, la première en septième sélection, la première en 
match officiel. Elle n’a rien à se match officiel. Elle n’a rien à se 
reprocher, elle n’a commis aucune reprocher, elle n’a commis aucune 
erreur et elle s’est même élancée du bon erreur et elle s’est même élancée du bon 
côté sur le penalty de Fleming. Mais on côté sur le penalty de Fleming. Mais on 
ne peut s’empêcher de se demander ce ne peut s’empêcher de se demander ce 
qui se serait passé si Naeher avait été qui se serait passé si Naeher avait été 
là. Fleming aurait-elle été plus inquiète là. Fleming aurait-elle été plus inquiète 
à l’idée d’affronter une spécialiste ?à l’idée d’affronter une spécialiste ?
Un triste jubiléUn triste jubilé
Carli Llyod a disputé son 311ème Carli Llyod a disputé son 311ème 
match international, rejoignant ainsi match international, rejoignant ainsi 
Christie Rampone au deuxième rang Christie Rampone au deuxième rang 
des joueuses les plus capées de tous les des joueuses les plus capées de tous les 
temps. Avec Christine Sinclair, c’est temps. Avec Christine Sinclair, c’est 
la première fois que deux joueuses la première fois que deux joueuses 
comptant chacune 300 sélections comptant chacune 300 sélections 
étaient sur le terrain. «C’est l’une des étaient sur le terrain. «C’est l’une des 
plus grandes joueuses qui ait jamais plus grandes joueuses qui ait jamais 
porté ce maillot. Je ne sais pas si ces porté ce maillot. Je ne sais pas si ces 
Jeux Olympiques seront ses derniers, Jeux Olympiques seront ses derniers, 
mais c’est probablement le cas», a mais c’est probablement le cas», a 
confié Megan Rapinoe à l’issue de la confié Megan Rapinoe à l’issue de la 
partie. «Évidemment, nous voulions lui partie. «Évidemment, nous voulions lui 
dire adieu de la plus belle des manières dire adieu de la plus belle des manières 
mais, aujourd’hui, nous n’avons pas mais, aujourd’hui, nous n’avons pas 
été en mesure de le faire.»été en mesure de le faire.»
Un autre jubilé ratéUn autre jubilé raté
Quelques records sont aussi tombés Quelques records sont aussi tombés 
côté australien. Kyah Simon est côté australien. Kyah Simon est 
devenue la neuvième Australienne et la devenue la neuvième Australienne et la 
première Aborigène à franchir la barre première Aborigène à franchir la barre 
des 100 sélections. Ellie Carpenter des 100 sélections. Ellie Carpenter 
a fêté sa 50ème apparition chez les a fêté sa 50ème apparition chez les 
Matildas à 21 ans seulement. Elle ne Matildas à 21 ans seulement. Elle ne 
gardera sans doute pas un bon souvenir gardera sans doute pas un bon souvenir 
de ce match, non seulement à cause de ce match, non seulement à cause 
de la défaite mais aussi en raison du de la défaite mais aussi en raison du 

carton rouge reçu peu avant le coup de carton rouge reçu peu avant le coup de 
sifflet final.  sifflet final.  
La Suède sur sa lancéeLa Suède sur sa lancée
Avant le match pour la médaille d’or Avant le match pour la médaille d’or 
contre le Canada, la Suède, qui a su contre le Canada, la Suède, qui a su 
gagner tous ses matches à Tokyo 2020 gagner tous ses matches à Tokyo 2020 
dans le temps réglementaire, peut dans le temps réglementaire, peut 
s’appuyer à un parcours impressionnant s’appuyer à un parcours impressionnant 
: les Blagult sont invaincues lors de : les Blagult sont invaincues lors de 
leurs 17 derniers matches, dont 14 leurs 17 derniers matches, dont 14 
victoires . Elles ont également gardé victoires . Elles ont également gardé 
leur cage inviolée dans 11 de ces 17 leur cage inviolée dans 11 de ces 17 
matches, avant d’affronter l’Australie. matches, avant d’affronter l’Australie. 
Le Danemark est la dernière équipe Le Danemark est la dernière équipe 
à avoir battu l’équipe de Tony à avoir battu l’équipe de Tony 
Gustavsson en mars 2020.Gustavsson en mars 2020.
LA STATLA STAT
20 ans de disette : le Canada a battu 20 ans de disette : le Canada a battu 
les États-Unis pour la première fois les États-Unis pour la première fois 
depuis 2001. Il s’agit de sa quatrième depuis 2001. Il s’agit de sa quatrième 
victoire sur son voisin en 62 matches victoire sur son voisin en 62 matches 
internationaux.internationaux.
ENTENDU...ENTENDU...
«Christine Sinclair est allée chercher le «Christine Sinclair est allée chercher le 
ballon pour l’éloigner des Américaines ballon pour l’éloigner des Américaines 
et me le donner. J’étais confiante, et me le donner. J’étais confiante, 
concentrée et prête à tirer ce penalty. Je concentrée et prête à tirer ce penalty. Je 
savais depuis hier que la responsabilité savais depuis hier que la responsabilité 
me reviendrait et j’avais déjà choisi où me reviendrait et j’avais déjà choisi où 
je mettrais le ballon.» - Jessie Fleming, je mettrais le ballon.» - Jessie Fleming, 
milieu de terrain du Canada milieu de terrain du Canada 
À VENIRÀ VENIR
Match pour la Médaille d’OrMatch pour la Médaille d’Or
6 août, 11h00 (heure locale), Tokyo6 août, 11h00 (heure locale), Tokyo
SUÈDE - CANADASUÈDE - CANADA
Match pour la Médaille de BronzeMatch pour la Médaille de Bronze
5 août, 17h00 (heure locale), 5 août, 17h00 (heure locale), 
YokohamaYokohama
AUSTRALIE - ÉTATS-UNISAUSTRALIE - ÉTATS-UNIS

L’L’USM Alger et la JS Kabylie USM Alger et la JS Kabylie 
s’affronteront mardi au s’affronteront mardi au 
stade Omar-Hamadi d’Alger stade Omar-Hamadi d’Alger 

(21h00) dans un match indécis, avec (21h00) dans un match indécis, avec 
l’objectif commun de s’approcher du l’objectif commun de s’approcher du 
podium, à l’occasion de la mise à jour podium, à l’occasion de la mise à jour 
de la 26e journée du championnat de de la 26e journée du championnat de 
Ligue 1 de football.Ligue 1 de football.
Toutes deux battues lors de leurs Toutes deux battues lors de leurs 
derniers matchs respectifs, l’USMA derniers matchs respectifs, l’USMA 
(4e, 56 pts) et la JSK (7e, 52 pts) (4e, 56 pts) et la JSK (7e, 52 pts) 
tenteront de se racheter, à l’occasion tenteront de se racheter, à l’occasion 
de ce 79e face-à-face en championnat de ce 79e face-à-face en championnat 
entre deux équipes qui aspirent à entre deux équipes qui aspirent à 
terminer la saison à une place dans le terminer la saison à une place dans le 
haut de tableau.haut de tableau.
L’USMA, dont la série d’invincibilité L’USMA, dont la série d’invincibilité 
de sept matchs à pris fin sur le terrain du de sept matchs à pris fin sur le terrain du 
NC Magra (2-1), devra impérativement NC Magra (2-1), devra impérativement 
relever la tête pour éviter une deuxième relever la tête pour éviter une deuxième 
déconvenue de suite.déconvenue de suite.
Le club phare de Soustara devra faire Le club phare de Soustara devra faire 
face à une équipe de la JSK qui s’est face à une équipe de la JSK qui s’est 
inclinée vendredi sur le terrain du inclinée vendredi sur le terrain du 
leader, le CR Belouizdad (2-1).leader, le CR Belouizdad (2-1).
Troisième meilleure équipe du Troisième meilleure équipe du 
championnat à l’extérieur (24 points championnat à l’extérieur (24 points 
récoltés sur 45 possibles, ndlr), la JSK récoltés sur 45 possibles, ndlr), la JSK 
n’est pas en reste, puisqu’elle vise n’est pas en reste, puisqu’elle vise 

également à rejoindre le podium.également à rejoindre le podium.
Les «Canaris», qui se consacrent Les «Canaris», qui se consacrent 
désormais au championnat après la désormais au championnat après la 
fin de leur aventure en Coupe de la fin de leur aventure en Coupe de la 
Confédération, devront sortir le grand Confédération, devront sortir le grand 
jeu face à une équipe usmiste dont les jeu face à une équipe usmiste dont les 
statistiques à domicile plaident en sa statistiques à domicile plaident en sa 
faveur.faveur.
Dans l’histoire des confrontations Dans l’histoire des confrontations 
entre les deux équipes, l’USM Alger entre les deux équipes, l’USM Alger 

reste sur deux victoires de suite face à reste sur deux victoires de suite face à 
la JSK : 1-0 à Alger (2019-2020) et 2-1 la JSK : 1-0 à Alger (2019-2020) et 2-1 
à Tizi-Ouzou (2020-2021). La JSK, à Tizi-Ouzou (2020-2021). La JSK, 
elle, compte deux victoires d’avance elle, compte deux victoires d’avance 
sur l’USMA dans l’historique de leurs sur l’USMA dans l’historique de leurs 
rencontres en championnat (27 contre rencontres en championnat (27 contre 
25), alors que 26 matchs se sont soldés 25), alors que 26 matchs se sont soldés 
sur un score de parité.sur un score de parité.
Outre le rendez-vous face aux «Rouge Outre le rendez-vous face aux «Rouge 
et Noir», la JSK jouera deux autres et Noir», la JSK jouera deux autres 

matchs en retard : vendredi à domicile matchs en retard : vendredi à domicile 
face au WA Tlemcen (21h00) et en face au WA Tlemcen (21h00) et en 
déplacement devant la lanterne rouge, déplacement devant la lanterne rouge, 
la JSM Skikda, à une date qui reste à la JSM Skikda, à une date qui reste à 
désigner.désigner.
Mardi : USM Alger - JS Kabylie Mardi : USM Alger - JS Kabylie 
(21h00)(21h00)
Classement :                          Pts        JClassement :                          Pts        J
1). CR Belouizdad                  69        341). CR Belouizdad                  69        34
2). ES Sétif                               62        342). ES Sétif                               62        34
--). JS Saoura                            62        34--). JS Saoura                            62        34
4). USM Alger                         56        334). USM Alger                         56        33
5). MC Oran                            54        345). MC Oran                            54        34
6). MC Alger                           53        346). MC Alger                           53        34
7). JS Kabylie                            52         317). JS Kabylie                            52         31
8). CS Constantine                  51        348). CS Constantine                  51        34
9). Paradou AC                       50        349). Paradou AC                       50        34
10). O. Médéa                           48         3410). O. Médéa                           48         34
11). RC Relizane                    42        3411). RC Relizane                    42        34
12). US Biskra                       40        3412). US Biskra                       40        34
--). NC Magra                        40        34--). NC Magra                        40        34
--). AS Aïn M’lila                  40        34--). AS Aïn M’lila                  40        34
15). WA Tlemcen                  39        3315). WA Tlemcen                  39        33
16). ASO Chlef                     38        3416). ASO Chlef                     38        34
17). NA Hussein-Dey            37        3417). NA Hussein-Dey            37        34
18). USM Bel-Abbès            33        3418). USM Bel-Abbès            33        34
19). CABB Arréridj              21        3419). CABB Arréridj              21        34
20). JSM Skikda                    17        3320). JSM Skikda                    17        33

Tournoi olympique de football féminin : 
Le canada et la suède en finale !

Ligue 1/USMA - JSK :
Duel indécis pour s’approcher du podium

JO de Tokyo (10e j):
Les athlètes algériens peinent toujours 

à s’illustrer

Les sportifs algériens es sportifs algériens 
peinent toujours peinent toujours 
à s’illustrer aux à s’illustrer aux 

Jeux olympiques-2020 de Jeux olympiques-2020 de 
Tokyo, en témoignent les Tokyo, en témoignent les 
revers essuyés, lundi pour revers essuyés, lundi pour 
le compte de la 10e journée le compte de la 10e journée 
des compétitions, par les des compétitions, par les 
deux lutteurs Abdelkrim deux lutteurs Abdelkrim 
Fergat et Adem Boudjemline Fergat et Adem Boudjemline 
et par Amira Kheris dans la et par Amira Kheris dans la 
discipline de canoë-kayak.discipline de canoë-kayak.
Engagé lundi dans les Engagé lundi dans les 
repêchages, dans la spécialité repêchages, dans la spécialité 
gréco-romaine, Abdelkrim gréco-romaine, Abdelkrim 
Fergat (60 kg) a été éliminé Fergat (60 kg) a été éliminé 
par le Chinois Walihan Sailike par le Chinois Walihan Sailike 
(6-1), ratant ainsi l’occasion (6-1), ratant ainsi l’occasion 
de disputer le dernier combat de disputer le dernier combat 
pour la médaille de bronze.pour la médaille de bronze.
En effet, après avoir été battu En effet, après avoir été battu 
8-0 dimanche par le Japonais 8-0 dimanche par le Japonais 
Kenechiro Fumita, champion Kenechiro Fumita, champion 
d’Asie 2020 et champion d’Asie 2020 et champion 
du monde 2019, l’Algérien du monde 2019, l’Algérien 
avait eu droit au combat avait eu droit au combat 
de repêchages puisque son de repêchages puisque son 
adversaire nippon a atteint la adversaire nippon a atteint la 
finale de la catégorie.finale de la catégorie.
De son côté, Adem De son côté, Adem 
Boudjemline (97 kg) a Boudjemline (97 kg) a 
été éliminé par l’Iranien été éliminé par l’Iranien 
Mohammadhadi Saravi (9-0), Mohammadhadi Saravi (9-0), 

pour le compte des huitièmes pour le compte des huitièmes 
de finale de la lutte gréco-de finale de la lutte gréco-
romaine.romaine.
Mardi, ce sera au tour de Mardi, ce sera au tour de 
Merabet Abdelmalek (67 Merabet Abdelmalek (67 

kg) de faire son entrée en kg) de faire son entrée en 
lice face au Sud-Coréen Ryu lice face au Sud-Coréen Ryu 
Hansu, pour le compte des Hansu, pour le compte des 
qualifications.qualifications.
Le tournoi de lutte des Jeux Le tournoi de lutte des Jeux 

de Tokyo se déroule jusqu’au de Tokyo se déroule jusqu’au 
7 août. Le tirage au sort des 7 août. Le tirage au sort des 
autres catégories de poids autres catégories de poids 
sera effectué à la fin de chaque sera effectué à la fin de chaque 
journée de compétition.journée de compétition.

En kayak monoplace (200m En kayak monoplace (200m 
K1), la représentante K1), la représentante 
algérienne, Amira Kheris, algérienne, Amira Kheris, 
a été éliminée en quarts de a été éliminée en quarts de 
finale de l’épreuve, disputée finale de l’épreuve, disputée 
au Canal de la forêt de la mer.au Canal de la forêt de la mer.
Engagée dans la 3e série, Engagée dans la 3e série, 
l’Algérienne a terminé à la l’Algérienne a terminé à la 
8e et dernière place avec le 8e et dernière place avec le 
temps de 49.41, alors que les temps de 49.41, alors que les 
deux premières sont qualifiées deux premières sont qualifiées 
en demi-finales, à savoir la en demi-finales, à savoir la 
Britannique Kerr Deborah Britannique Kerr Deborah 
(42.74) et la Canadienne (42.74) et la Canadienne 
Russell Michelle (42.94).Russell Michelle (42.94).
L’Algérienne de 22 ans avait L’Algérienne de 22 ans avait 
terminé à la 7e et dernière terminé à la 7e et dernière 
place lors de la 1re épreuve place lors de la 1re épreuve 
de qualification, en réalisant de qualification, en réalisant 
un temps de 48.30. La un temps de 48.30. La 
Danoise Jorgensen Emma Danoise Jorgensen Emma 
(41.57) et l’Italienne Genzo (41.57) et l’Italienne Genzo 
Francesca (42.19) avaient pris Francesca (42.19) avaient pris 
les deux premières places, les deux premières places, 
qualificatives directement en qualificatives directement en 
demi-finales. Les finales A et demi-finales. Les finales A et 
B auront lieu mardi.B auront lieu mardi.
Amira Kheris est la seule Amira Kheris est la seule 
Algérienne engagée dans cette Algérienne engagée dans cette 
spécialité aux JO de Tokyo. spécialité aux JO de Tokyo. 
Elle disputera également Elle disputera également 
mercredi l’épreuve du K1, mercredi l’épreuve du K1, 
500m.500m.



N
A
TI
O
N
A
L

S
po
rt

S
po
rt

IN
TE

R
N
A
TI
O
N
A
L

Mardi 03 Août 2021

12 Sport National Sport International
Mardi 03 Août 2021

13
SEYBOUSE

Quotidien indépendant d’informations générales times

Le Canada bat les États-Unis et e Canada bat les États-Unis et 
la Suède domine l’Australiela Suède domine l’Australie

La Canadienne Fleming et la Suédoise La Canadienne Fleming et la Suédoise 
Rolfö sont les deux buteuses du jourRolfö sont les deux buteuses du jour
Un nouveau champion olympique Un nouveau champion olympique 
sera sacré, après les USA, la Norvège sera sacré, après les USA, la Norvège 
et l’Allemagneet l’Allemagne
Les deux demi-finales du Tournoi Les deux demi-finales du Tournoi 
Olympique de Football Féminin se sont Olympique de Football Féminin se sont 
jouées sur la plus petite des marges. jouées sur la plus petite des marges. 
Les Canadiennes ont pris leur revanche, Les Canadiennes ont pris leur revanche, 
neuf ans après leur amère défaite de neuf ans après leur amère défaite de 
2012, en éliminant les États-Unis sur 2012, en éliminant les États-Unis sur 
un penalty de Jessie Fleming. Après les un penalty de Jessie Fleming. Après les 
États-Unis, la Norvège et l’Allemagne, États-Unis, la Norvège et l’Allemagne, 
la compétition va donc sacrer un la compétition va donc sacrer un 
nouveau champion.nouveau champion.
En finale, les Cancuks affronteront les En finale, les Cancuks affronteront les 
Suédoises, qui se sont imposées sur la Suédoises, qui se sont imposées sur la 
plus petite des marges grâce à Fridolina plus petite des marges grâce à Fridolina 
Rolfö.Rolfö.
RÉSULTATSRÉSULTATS
États-Unis 0-1 CanadaÉtats-Unis 0-1 Canada
La revanche de la spectaculaire demi-La revanche de la spectaculaire demi-
finale de Londres 2012, remportée 4-3 finale de Londres 2012, remportée 4-3 
par les États-Unis, a donné lieu à des par les États-Unis, a donné lieu à des 
échanges prudents, les deux équipes échanges prudents, les deux équipes 
cherchant avant tout à se rassurer cherchant avant tout à se rassurer 
défensivement. Le premier coup de défensivement. Le premier coup de 
théâtre a eu lieu à la demi-heure de théâtre a eu lieu à la demi-heure de 
jeu, avec la sortie de la gardienne jeu, avec la sortie de la gardienne 
américaine Alyssa Naeher, remplacée américaine Alyssa Naeher, remplacée 
par Adrianna French.par Adrianna French.
Les deux équipes ont eu énormément de Les deux équipes ont eu énormément de 
mal à se procurer des occasions tout au mal à se procurer des occasions tout au 
long de la partie. Le sort de la rencontre long de la partie. Le sort de la rencontre 
a basculé lorsque Tierna Davidson a a basculé lorsque Tierna Davidson a 
bousculé la remplaçante Deanne Rose bousculé la remplaçante Deanne Rose 

dans la surface de réparation. Après dans la surface de réparation. Après 
intervention de la VAR, l’arbitre a intervention de la VAR, l’arbitre a 
finalement accordé un penalty. Jessie finalement accordé un penalty. Jessie 
Fleming s’est chargée d’exécuter la Fleming s’est chargée d’exécuter la 
sentence et les Américaines, incapables sentence et les Américaines, incapables 
de renverser le cours du match, ont dû de renverser le cours du match, ont dû 
s’avouer vaincues.s’avouer vaincues.
Australie 0-1 SuèdeAustralie 0-1 Suède
Là encore, la première mi-temps s’est Là encore, la première mi-temps s’est 
révélée pauvre en occasions. Fridolina révélée pauvre en occasions. Fridolina 
Rolfö a été la première à se mettre en Rolfö a été la première à se mettre en 
évidence, en frappant la transversale évidence, en frappant la transversale 
à la 23ème minute, sur une tentative à la 23ème minute, sur une tentative 
lointaine. Hedvig Lindahl a été lointaine. Hedvig Lindahl a été 
sollicitée une première fois juste avant sollicitée une première fois juste avant 
la pause, sur un coup franc d’Alanna la pause, sur un coup franc d’Alanna 
Kennedy, avant qu’une reprise de tête Kennedy, avant qu’une reprise de tête 
de Sam Kerr ne passe au ras du poteau.de Sam Kerr ne passe au ras du poteau.
L’unique but de la rencontre est à L’unique but de la rencontre est à 
mettre au crédit de Rolfö, sur une mettre au crédit de Rolfö, sur une 
reprise à bout portant suite à un ballon reprise à bout portant suite à un ballon 
mal dégagé par la défense. Par la suite, mal dégagé par la défense. Par la suite, 
les Australiennes ont jeté toutes leurs les Australiennes ont jeté toutes leurs 
forces dans la bataille pour tenter forces dans la bataille pour tenter 
d’égaliser. Kerr (55’) et Steph Catley d’égaliser. Kerr (55’) et Steph Catley 
se montrent tour à tour menaçantes, se montrent tour à tour menaçantes, 
mais sans succès. Stina Blackstenius, mais sans succès. Stina Blackstenius, 
discrète depuis le début du match, a discrète depuis le début du match, a 
laissé passer l’occasion de doubler la laissé passer l’occasion de doubler la 
mise dans les dernières minutes. Enfin, mise dans les dernières minutes. Enfin, 
Ellie Carpenter a quitté ses partenaires Ellie Carpenter a quitté ses partenaires 
prématurément, après avoir reçu un prématurément, après avoir reçu un 
carton rouge.carton rouge.
MOMENTS-CLÉSMOMENTS-CLÉS
Pas de Naeher, pas d’exploitPas de Naeher, pas d’exploit
Après 30 minutes, Alyssa Naeher, Après 30 minutes, Alyssa Naeher, 
l’héroïne du match contre les Pays-Bas l’héroïne du match contre les Pays-Bas 
avec trois penalties arrêtés, a dû sortir avec trois penalties arrêtés, a dû sortir 
sur blessure, remplacée par Adrianna sur blessure, remplacée par Adrianna 

French. La suppléante a honoré sa French. La suppléante a honoré sa 
septième sélection, la première en septième sélection, la première en 
match officiel. Elle n’a rien à se match officiel. Elle n’a rien à se 
reprocher, elle n’a commis aucune reprocher, elle n’a commis aucune 
erreur et elle s’est même élancée du bon erreur et elle s’est même élancée du bon 
côté sur le penalty de Fleming. Mais on côté sur le penalty de Fleming. Mais on 
ne peut s’empêcher de se demander ce ne peut s’empêcher de se demander ce 
qui se serait passé si Naeher avait été qui se serait passé si Naeher avait été 
là. Fleming aurait-elle été plus inquiète là. Fleming aurait-elle été plus inquiète 
à l’idée d’affronter une spécialiste ?à l’idée d’affronter une spécialiste ?
Un triste jubiléUn triste jubilé
Carli Llyod a disputé son 311ème Carli Llyod a disputé son 311ème 
match international, rejoignant ainsi match international, rejoignant ainsi 
Christie Rampone au deuxième rang Christie Rampone au deuxième rang 
des joueuses les plus capées de tous les des joueuses les plus capées de tous les 
temps. Avec Christine Sinclair, c’est temps. Avec Christine Sinclair, c’est 
la première fois que deux joueuses la première fois que deux joueuses 
comptant chacune 300 sélections comptant chacune 300 sélections 
étaient sur le terrain. «C’est l’une des étaient sur le terrain. «C’est l’une des 
plus grandes joueuses qui ait jamais plus grandes joueuses qui ait jamais 
porté ce maillot. Je ne sais pas si ces porté ce maillot. Je ne sais pas si ces 
Jeux Olympiques seront ses derniers, Jeux Olympiques seront ses derniers, 
mais c’est probablement le cas», a mais c’est probablement le cas», a 
confié Megan Rapinoe à l’issue de la confié Megan Rapinoe à l’issue de la 
partie. «Évidemment, nous voulions lui partie. «Évidemment, nous voulions lui 
dire adieu de la plus belle des manières dire adieu de la plus belle des manières 
mais, aujourd’hui, nous n’avons pas mais, aujourd’hui, nous n’avons pas 
été en mesure de le faire.»été en mesure de le faire.»
Un autre jubilé ratéUn autre jubilé raté
Quelques records sont aussi tombés Quelques records sont aussi tombés 
côté australien. Kyah Simon est côté australien. Kyah Simon est 
devenue la neuvième Australienne et la devenue la neuvième Australienne et la 
première Aborigène à franchir la barre première Aborigène à franchir la barre 
des 100 sélections. Ellie Carpenter des 100 sélections. Ellie Carpenter 
a fêté sa 50ème apparition chez les a fêté sa 50ème apparition chez les 
Matildas à 21 ans seulement. Elle ne Matildas à 21 ans seulement. Elle ne 
gardera sans doute pas un bon souvenir gardera sans doute pas un bon souvenir 
de ce match, non seulement à cause de ce match, non seulement à cause 
de la défaite mais aussi en raison du de la défaite mais aussi en raison du 

carton rouge reçu peu avant le coup de carton rouge reçu peu avant le coup de 
sifflet final.  sifflet final.  
La Suède sur sa lancéeLa Suède sur sa lancée
Avant le match pour la médaille d’or Avant le match pour la médaille d’or 
contre le Canada, la Suède, qui a su contre le Canada, la Suède, qui a su 
gagner tous ses matches à Tokyo 2020 gagner tous ses matches à Tokyo 2020 
dans le temps réglementaire, peut dans le temps réglementaire, peut 
s’appuyer à un parcours impressionnant s’appuyer à un parcours impressionnant 
: les Blagult sont invaincues lors de : les Blagult sont invaincues lors de 
leurs 17 derniers matches, dont 14 leurs 17 derniers matches, dont 14 
victoires . Elles ont également gardé victoires . Elles ont également gardé 
leur cage inviolée dans 11 de ces 17 leur cage inviolée dans 11 de ces 17 
matches, avant d’affronter l’Australie. matches, avant d’affronter l’Australie. 
Le Danemark est la dernière équipe Le Danemark est la dernière équipe 
à avoir battu l’équipe de Tony à avoir battu l’équipe de Tony 
Gustavsson en mars 2020.Gustavsson en mars 2020.
LA STATLA STAT
20 ans de disette : le Canada a battu 20 ans de disette : le Canada a battu 
les États-Unis pour la première fois les États-Unis pour la première fois 
depuis 2001. Il s’agit de sa quatrième depuis 2001. Il s’agit de sa quatrième 
victoire sur son voisin en 62 matches victoire sur son voisin en 62 matches 
internationaux.internationaux.
ENTENDU...ENTENDU...
«Christine Sinclair est allée chercher le «Christine Sinclair est allée chercher le 
ballon pour l’éloigner des Américaines ballon pour l’éloigner des Américaines 
et me le donner. J’étais confiante, et me le donner. J’étais confiante, 
concentrée et prête à tirer ce penalty. Je concentrée et prête à tirer ce penalty. Je 
savais depuis hier que la responsabilité savais depuis hier que la responsabilité 
me reviendrait et j’avais déjà choisi où me reviendrait et j’avais déjà choisi où 
je mettrais le ballon.» - Jessie Fleming, je mettrais le ballon.» - Jessie Fleming, 
milieu de terrain du Canada milieu de terrain du Canada 
À VENIRÀ VENIR
Match pour la Médaille d’OrMatch pour la Médaille d’Or
6 août, 11h00 (heure locale), Tokyo6 août, 11h00 (heure locale), Tokyo
SUÈDE - CANADASUÈDE - CANADA
Match pour la Médaille de BronzeMatch pour la Médaille de Bronze
5 août, 17h00 (heure locale), 5 août, 17h00 (heure locale), 
YokohamaYokohama
AUSTRALIE - ÉTATS-UNISAUSTRALIE - ÉTATS-UNIS

L’L’USM Alger et la JS Kabylie USM Alger et la JS Kabylie 
s’affronteront mardi au s’affronteront mardi au 
stade Omar-Hamadi d’Alger stade Omar-Hamadi d’Alger 

(21h00) dans un match indécis, avec (21h00) dans un match indécis, avec 
l’objectif commun de s’approcher du l’objectif commun de s’approcher du 
podium, à l’occasion de la mise à jour podium, à l’occasion de la mise à jour 
de la 26e journée du championnat de de la 26e journée du championnat de 
Ligue 1 de football.Ligue 1 de football.
Toutes deux battues lors de leurs Toutes deux battues lors de leurs 
derniers matchs respectifs, l’USMA derniers matchs respectifs, l’USMA 
(4e, 56 pts) et la JSK (7e, 52 pts) (4e, 56 pts) et la JSK (7e, 52 pts) 
tenteront de se racheter, à l’occasion tenteront de se racheter, à l’occasion 
de ce 79e face-à-face en championnat de ce 79e face-à-face en championnat 
entre deux équipes qui aspirent à entre deux équipes qui aspirent à 
terminer la saison à une place dans le terminer la saison à une place dans le 
haut de tableau.haut de tableau.
L’USMA, dont la série d’invincibilité L’USMA, dont la série d’invincibilité 
de sept matchs à pris fin sur le terrain du de sept matchs à pris fin sur le terrain du 
NC Magra (2-1), devra impérativement NC Magra (2-1), devra impérativement 
relever la tête pour éviter une deuxième relever la tête pour éviter une deuxième 
déconvenue de suite.déconvenue de suite.
Le club phare de Soustara devra faire Le club phare de Soustara devra faire 
face à une équipe de la JSK qui s’est face à une équipe de la JSK qui s’est 
inclinée vendredi sur le terrain du inclinée vendredi sur le terrain du 
leader, le CR Belouizdad (2-1).leader, le CR Belouizdad (2-1).
Troisième meilleure équipe du Troisième meilleure équipe du 
championnat à l’extérieur (24 points championnat à l’extérieur (24 points 
récoltés sur 45 possibles, ndlr), la JSK récoltés sur 45 possibles, ndlr), la JSK 
n’est pas en reste, puisqu’elle vise n’est pas en reste, puisqu’elle vise 

également à rejoindre le podium.également à rejoindre le podium.
Les «Canaris», qui se consacrent Les «Canaris», qui se consacrent 
désormais au championnat après la désormais au championnat après la 
fin de leur aventure en Coupe de la fin de leur aventure en Coupe de la 
Confédération, devront sortir le grand Confédération, devront sortir le grand 
jeu face à une équipe usmiste dont les jeu face à une équipe usmiste dont les 
statistiques à domicile plaident en sa statistiques à domicile plaident en sa 
faveur.faveur.
Dans l’histoire des confrontations Dans l’histoire des confrontations 
entre les deux équipes, l’USM Alger entre les deux équipes, l’USM Alger 

reste sur deux victoires de suite face à reste sur deux victoires de suite face à 
la JSK : 1-0 à Alger (2019-2020) et 2-1 la JSK : 1-0 à Alger (2019-2020) et 2-1 
à Tizi-Ouzou (2020-2021). La JSK, à Tizi-Ouzou (2020-2021). La JSK, 
elle, compte deux victoires d’avance elle, compte deux victoires d’avance 
sur l’USMA dans l’historique de leurs sur l’USMA dans l’historique de leurs 
rencontres en championnat (27 contre rencontres en championnat (27 contre 
25), alors que 26 matchs se sont soldés 25), alors que 26 matchs se sont soldés 
sur un score de parité.sur un score de parité.
Outre le rendez-vous face aux «Rouge Outre le rendez-vous face aux «Rouge 
et Noir», la JSK jouera deux autres et Noir», la JSK jouera deux autres 

matchs en retard : vendredi à domicile matchs en retard : vendredi à domicile 
face au WA Tlemcen (21h00) et en face au WA Tlemcen (21h00) et en 
déplacement devant la lanterne rouge, déplacement devant la lanterne rouge, 
la JSM Skikda, à une date qui reste à la JSM Skikda, à une date qui reste à 
désigner.désigner.
Mardi : USM Alger - JS Kabylie Mardi : USM Alger - JS Kabylie 
(21h00)(21h00)
Classement :                          Pts        JClassement :                          Pts        J
1). CR Belouizdad                  69        341). CR Belouizdad                  69        34
2). ES Sétif                               62        342). ES Sétif                               62        34
--). JS Saoura                            62        34--). JS Saoura                            62        34
4). USM Alger                         56        334). USM Alger                         56        33
5). MC Oran                            54        345). MC Oran                            54        34
6). MC Alger                           53        346). MC Alger                           53        34
7). JS Kabylie                            52         317). JS Kabylie                            52         31
8). CS Constantine                  51        348). CS Constantine                  51        34
9). Paradou AC                       50        349). Paradou AC                       50        34
10). O. Médéa                           48         3410). O. Médéa                           48         34
11). RC Relizane                    42        3411). RC Relizane                    42        34
12). US Biskra                       40        3412). US Biskra                       40        34
--). NC Magra                        40        34--). NC Magra                        40        34
--). AS Aïn M’lila                  40        34--). AS Aïn M’lila                  40        34
15). WA Tlemcen                  39        3315). WA Tlemcen                  39        33
16). ASO Chlef                     38        3416). ASO Chlef                     38        34
17). NA Hussein-Dey            37        3417). NA Hussein-Dey            37        34
18). USM Bel-Abbès            33        3418). USM Bel-Abbès            33        34
19). CABB Arréridj              21        3419). CABB Arréridj              21        34
20). JSM Skikda                    17        3320). JSM Skikda                    17        33

Tournoi olympique de football féminin : 
Le canada et la suède en finale !

Ligue 1/USMA - JSK :
Duel indécis pour s’approcher du podium

JO de Tokyo (10e j):
Les athlètes algériens peinent toujours 

à s’illustrer

Les sportifs algériens es sportifs algériens 
peinent toujours peinent toujours 
à s’illustrer aux à s’illustrer aux 

Jeux olympiques-2020 de Jeux olympiques-2020 de 
Tokyo, en témoignent les Tokyo, en témoignent les 
revers essuyés, lundi pour revers essuyés, lundi pour 
le compte de la 10e journée le compte de la 10e journée 
des compétitions, par les des compétitions, par les 
deux lutteurs Abdelkrim deux lutteurs Abdelkrim 
Fergat et Adem Boudjemline Fergat et Adem Boudjemline 
et par Amira Kheris dans la et par Amira Kheris dans la 
discipline de canoë-kayak.discipline de canoë-kayak.
Engagé lundi dans les Engagé lundi dans les 
repêchages, dans la spécialité repêchages, dans la spécialité 
gréco-romaine, Abdelkrim gréco-romaine, Abdelkrim 
Fergat (60 kg) a été éliminé Fergat (60 kg) a été éliminé 
par le Chinois Walihan Sailike par le Chinois Walihan Sailike 
(6-1), ratant ainsi l’occasion (6-1), ratant ainsi l’occasion 
de disputer le dernier combat de disputer le dernier combat 
pour la médaille de bronze.pour la médaille de bronze.
En effet, après avoir été battu En effet, après avoir été battu 
8-0 dimanche par le Japonais 8-0 dimanche par le Japonais 
Kenechiro Fumita, champion Kenechiro Fumita, champion 
d’Asie 2020 et champion d’Asie 2020 et champion 
du monde 2019, l’Algérien du monde 2019, l’Algérien 
avait eu droit au combat avait eu droit au combat 
de repêchages puisque son de repêchages puisque son 
adversaire nippon a atteint la adversaire nippon a atteint la 
finale de la catégorie.finale de la catégorie.
De son côté, Adem De son côté, Adem 
Boudjemline (97 kg) a Boudjemline (97 kg) a 
été éliminé par l’Iranien été éliminé par l’Iranien 
Mohammadhadi Saravi (9-0), Mohammadhadi Saravi (9-0), 

pour le compte des huitièmes pour le compte des huitièmes 
de finale de la lutte gréco-de finale de la lutte gréco-
romaine.romaine.
Mardi, ce sera au tour de Mardi, ce sera au tour de 
Merabet Abdelmalek (67 Merabet Abdelmalek (67 

kg) de faire son entrée en kg) de faire son entrée en 
lice face au Sud-Coréen Ryu lice face au Sud-Coréen Ryu 
Hansu, pour le compte des Hansu, pour le compte des 
qualifications.qualifications.
Le tournoi de lutte des Jeux Le tournoi de lutte des Jeux 

de Tokyo se déroule jusqu’au de Tokyo se déroule jusqu’au 
7 août. Le tirage au sort des 7 août. Le tirage au sort des 
autres catégories de poids autres catégories de poids 
sera effectué à la fin de chaque sera effectué à la fin de chaque 
journée de compétition.journée de compétition.

En kayak monoplace (200m En kayak monoplace (200m 
K1), la représentante K1), la représentante 
algérienne, Amira Kheris, algérienne, Amira Kheris, 
a été éliminée en quarts de a été éliminée en quarts de 
finale de l’épreuve, disputée finale de l’épreuve, disputée 
au Canal de la forêt de la mer.au Canal de la forêt de la mer.
Engagée dans la 3e série, Engagée dans la 3e série, 
l’Algérienne a terminé à la l’Algérienne a terminé à la 
8e et dernière place avec le 8e et dernière place avec le 
temps de 49.41, alors que les temps de 49.41, alors que les 
deux premières sont qualifiées deux premières sont qualifiées 
en demi-finales, à savoir la en demi-finales, à savoir la 
Britannique Kerr Deborah Britannique Kerr Deborah 
(42.74) et la Canadienne (42.74) et la Canadienne 
Russell Michelle (42.94).Russell Michelle (42.94).
L’Algérienne de 22 ans avait L’Algérienne de 22 ans avait 
terminé à la 7e et dernière terminé à la 7e et dernière 
place lors de la 1re épreuve place lors de la 1re épreuve 
de qualification, en réalisant de qualification, en réalisant 
un temps de 48.30. La un temps de 48.30. La 
Danoise Jorgensen Emma Danoise Jorgensen Emma 
(41.57) et l’Italienne Genzo (41.57) et l’Italienne Genzo 
Francesca (42.19) avaient pris Francesca (42.19) avaient pris 
les deux premières places, les deux premières places, 
qualificatives directement en qualificatives directement en 
demi-finales. Les finales A et demi-finales. Les finales A et 
B auront lieu mardi.B auront lieu mardi.
Amira Kheris est la seule Amira Kheris est la seule 
Algérienne engagée dans cette Algérienne engagée dans cette 
spécialité aux JO de Tokyo. spécialité aux JO de Tokyo. 
Elle disputera également Elle disputera également 
mercredi l’épreuve du K1, mercredi l’épreuve du K1, 
500m.500m.
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Max espère 
séduire de 

futurs abonnés 
en promettant 

10 films en 
exclusivité

 par an

Domino Challenge :

 un record du monde battu par un robot

Coronavirus : 

YouTube suspend la chaîne Sky News Australia 
pendant une semaine pour fausses informations

Forte d’une solide croissance en 
2021, la plate-forme de streaming 
vidéo HBO Max entend multiplier 
les contenus en 2022 pour 
séduire de nouveaux abonnés. 
Warner Bros change ainsi de 
modèle économique. Face à la 
pandémie, le géant avait choisi de 
proposer des sorties simultanées 
pour certains de ses films, en 
salles et sur sa plate-forme de 
streaming. Les résultats ont été 
plutôt concluants pour ce qui 
est du streaming, mais les échos 
très négatifs des exploitants de 
salles, qui se sentaient lésés, ont 
poussé Warner Bros à changer de 
stratégie.
Désormais, les contenus qui 
arriveront en Day 1 sur la plate-
forme seront tous des contenus 
exclusifs. Warner Bros promet 
en tout pas moins de 10 films 
spécifiquement produits pour 
la plate-forme en 2022. A cela, 
il faudra ajouter bien sûr des 
séries exclusives et des films 
d’animation.
Warner ne compte pas abandonner 
les salles de cinéma
Pour Warner Bros, l’exploitation 
des films en salles reste essentielle. 
Godzilla vs. Kong est ainsi 
parvenu à rapporter plus de 463 
millions de dollars au box-office, 
et ce malgré la pandémie.
Si Warner n’a pas encore 
annoncé son line-up pour sa 
plate-forme, on peut deviner que 
les blockbusters resteront réservés 
aux salles de cinéma. De plus 
petites productions devraient 
logiquement atterrir sur la plate-
forme.
Warner Bros s’est par ailleurs 
engagé auprès des exploitants 
à des délais de 45 jours entre la 
sortie en salles et l’ajout d’un film 
sur sa plate-forme de streaming.

Un youtubeur 
américain a réussi 
à créer un robot 

susceptible d’entrer dans le 
Livre Guinness des records 
en posant plus de 100.000 
dominos en 24 heures. Pour 
cet exploit, il a choisi de 
recréer une image du célèbre 
jeu Super Mario Bros.
Un robot vient d’établir un 
nouveau record mondial 
en plaçant très exactement 
102.600 dominos en à peine 
plus de 24 heures pour créer 
une image du jeu Super 
Mario Bros. Il s’agit de 
l’aboutissement d’un projet 
qui a duré cinq années. 
Baptisé The Dominator, le 
robot a été créé par Mark 
Rober, youtubeur et ancien 
ingénieur de la Nasa, aidé de 
deux étudiants de l’université 
de Stanford et un ingénieur 
logiciel.
Le système est composé de 
deux parties distinctes. Tout 
d›abord, un robot sur roues 
qui place les dominos au 
sol. Il transporte une plaque 

composée de 300 entonnoirs 
imprimés en 3D, qui placent 
très précisément les dominos. 
Le système est fermé en 
dessous par une simple grille. 
Une fois posée au sol, la grille 
est décalée laissant passer 
les dominos. Le robot se 
déplace grâce à un itinéraire 
préprogrammé, un système 
de GPS et des marqueurs au 
sol.

Le tri des dominos effectué 
par un bras robotique

L’autre moitié du dispositif 
est une aire de chargement. 
Des tapis roulants apportent 
des dominos de chaque 
couleur, et un bras robotique 
Kuka place les dominos 
individuellement dans un 
second assemblage de 300 
entonnoirs. Le premier 
robot positionne ses propres 

entonnoirs en dessous 

pour recevoir un nouveau 

chargement, lui évitant 

ainsi d’attendre entre deux 

placements de dominos.

The Dominator est 

extrêmement rapide, 

puisqu’il a réussi à faire 

en 24 heures ce qui aurait 

nécessité une semaine avec 

une équipe de sept personnes 

expérimentées. Toutefois, 

il présente des limites 

puisqu’il ne peut poser les 

dominos qu’en lignes droites, 

et ne peut pas les relier ni 

faire d’assemblages plus 

complexes. Ils ont dû faire 

rouler des tuyaux verts de 

Super Mario Bros sur toute 

la longueur afin de faire 
tomber toutes les rangées. 

Ce projet n’en reste pas 

moins impressionnant, et 

pourrait bien inciter certains 

à se lancer dans des études 

d’ingénieur.

YouTube a annoncé 
dimanche avoir 
suspendu pendant une 

semaine Sky News Australia 
de sa plateforme pour cause 
de fausses informations sur le 
Covid-19. Cette mesure fait 
suite à une analyse des vidéos 
téléchargées par la chaîne 
de télévision appartenant au 
magnat des médias Rupert 
Murdoch.
« Nous avons des politiques 
claires établies en matière 
de fausses informations 
sur le Covid-19 (…) afin 
d’empêcher la diffusion 
de fausses informations 
sur le coronavirus pouvant 
nuire au monde réel », a 
indiqué YouTube dans un 
communiqué.
Critique du prolongement du 
confinement

Avec 1,86 million d’abonnés 
sur YouTube, la chaîne est 
suivie par des conservateurs 
bien au-delà de l’Australie. 
Ses publications, parmi 
lesquelles certaines remettent 
en question l’existence d’une 
pandémie et l’efficacité des 

vaccins, sont largement 
partagées sur les réseaux 
sociaux du monde entier. Il y 
a trois jours, elle avait publié 
une chronique dans laquelle 
un animateur, connu pour 
son hostilité aux restrictions 
sanitaires, avait notamment 

critiqué la décision des 

autorités de prolonger le 

confinement à Sydney.
Sky News a confirmé avoir 
été bloquée temporairement 

par YouTube. Un porte-

parole a affirmé que la chaîne 
« soutient les discussions 

et les débats concernant un 

grand nombre de sujets et de 

points de vue, ce qui est vital 

pour toute démocratie».

Pour rappel, YouTube a trois 

types de sanctions en cas de 

violations : la première est une 

suspension d’une semaine, 

puis de deux semaines en cas 

de récidive dans les 90 jours 

et en dernier lieu un retrait 

permanent de la plate-forme.
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L
a semaine à venir 
sera particulièrement 
chaude. Pour limiter 
les dégâts, certains 

choisiront de dormir avec 
un ventilateur. Mauvaise 
idée, semble-t-il, à moins 
d’appliquer quelques règles 
d’utilisations. Explications.
En plein pic de chaleur, nous 
peinons à trouver le sommeil 
car le corps a du mal à se 
refroidir et la température de 
notre chambre est trop élevée. 
Résultat, la plupart opte pour 
le ventilateur et le font parfois 
tourner toute la nuit, pour se 
rafraîchir et rejoindre plus vite 
les bras de Morphée. Le geste 
n’est pas sans conséquences 
sur l’organisme, mais sauve 
tout de même nos nuits. Les 
précisions et les conseils 
d’utilisation des spécialistes.

Assèchement des voies 
aériennes

Si la température de l’air tend 
à diminuer très légèrement 

lorsqu’il est brassé, facilitant 
ainsi l’endormissement, «cet 
air très sec a aussi tendance à 
déshydrater les voies aériennes 
supérieures (sphère ORL, 
NDLR), la peau et les yeux», 
met en garde Marie-Françoise 
Vecchierini, médecin du 
sommeil à l›hôpital Hôtel-
Dieu à Paris. Et cela, surtout 
lorsque l’appareil est dirigé 
vers le visage du dormeur 
ou que celui-ci respire par 
la bouche. La médecin 

conseille ainsi d›orienter le 
ventilateur ailleurs que vers 
le visage, de se mouiller 
le corps ou d›humidifier la 
pièce en y plaçant un bol 
d›eau ou un linge humide, 
avant d›aller se coucher.
Polluants et allergènes dans 

l›air ambiant
Quand on ventile l’air ambiant, 
«on brasse du même coup 
la poussière de la pièce, un 
mélange de polluants irritants, 
provenant d’émanations de 

peinture, d’aérosol ou de spray 
aseptisant, et d’allergènes - 
acariens, moisissures, squames 
d’animaux et pollens», 
indique Farid Marmouz, 
allergologue, conseiller 
au sein de l’association 
Asthme et allergies et 
président de la Société 
française d’allergologie.
Mauvaise régulation de la 
température de l›organisme
Vêtue du plus simple appareil, 
l’air du ventilateur arrive 
directement sur le corps du 
dormeur, procurant parfois 
quelques frissons et autres 
sensations de fraîcheur. 
Selon Sylvie Royant-Parola, 
médecin spécialiste du 
sommeil et présidente du 
Réseau Morphée, ces signaux 
indiquent «que la température 
corporelle n’est pas régulée 
correctement. Si la ventilation 
entre directement en contact 
avec le corps, vous allez 
attraper un rhume», avertit 

la médecin. S’il vous est 
impensable de vous passer 
du ventilateur durant la 
nuit, quelques précautions 
s’imposent. Pensez à orienter 
l’appareil plutôt vers vos pieds, 
à le mettre suffisamment loin 
de vous, ou à vous couvrir d’un 
drap ou de vêtements légers, 
pour ne pas subir l’air à même 
la peau, et tomber malade.
Des nuisances sonores
Le bruit nuit à 
l›endormissement et à la 
qualité des nuits. Et celui 
des pales du ventilateur qui 
tournent toute la nuit gêne 
également. Pour cohabiter en 
toute sérénité avec l›appareil 
dans la chambre, la médecin 
Marie-Françoise Vecchierini 
recommande «de régler son 
appareil sur la puissance 
moyenne». Ou penser à 
l›option boules Quies. De quoi 
dormir sur ses deux oreilles.

Dormir avec un ventilateur : 
une bonne idée... à condition de respecter certaines règles

Après la naissance, 
le corps a besoin 
de temps avant de 

renouer avec l’activité 
physique, quelle qu’elle soit. 
Une gynécologue et médecin 
du sport, ainsi qu’une coach 
sportive, guident dans la reprise.
De nombreuse femmes 
souhaitent reprendre le 
sport rapidement après un 
accouchement, que ce soit 
pour se défouler et soigner son 
mental, reprendre son rythme 
pré-grossesse, ou se muscler. 
Seulement le tsunami intérieur 
que peut provoquer une mise 
au monde ne doit pas être 
sous-estimé, et la reprise d’une 
activité physique doit suivre 
un certain tempo, au risque 
de se blesser ou de se fatiguer.
Priorité périnée
De toute évidence, la fatigue 
et la prise de marque avec le 
nourrisson forcent à patienter. 
Durant les semaines qui suivent, 
même si l›on se sent prête, l›état 
du corps après la mise au monde 
oblige à attendre trois mois et la 
fin de la rééducation du périnée 
pour renouer avec les sports 
à impact, comme le jogging 
ou le tennis. «Il faut laisser 
les abdominaux se remettre 
; ils ont subi un écartement 

physiologique et vont donc se 
rapprocher petit à petit», indique 
Carole Maître, gynécologue 
et médecin du sport à l›Insep 
(Institut national du sport, de 
l›expertise et de la performance). 
La complète rééducation 
du périnée est quant à elle 
primordiale pour éviter le risque 
de descente d’organes. «Lors 
de la grossesse, le périnée a été 
soumis aux poids de l’utérus, du 
placenta, du liquide amniotique 
et du bébé qui s’est développé, 
complète la gynécologue, et 
durant l’accouchement par 
voie basse, les muscles sont 
étirés pour sortir le nouveau-né. 
Avant toute pratique sportive, il 
doit donc retrouver sa fonction 
musculaire de soutien.»
Les activités comme le tennis, 
la course à pied ou la boxe 
demandent trop de pression sur 
le périnée encore fragile. Selon 
Carole Maître, la course à pied 
par exemple, augmente près de 
quatre fois la pression intra-
abdominale. Si l›accouchement 
s’est fait par césarienne, la 
reprise du sport peut survenir un 
peu plus tardivement, et nécessite 
l’aval du chirurgien-obstétricien. 
Une bonne cicatrisation évite 
les blessures, et même si la 
naissance ne s›est pas faite 

par voie basse, la rééducation 
du périnée est essentielle.
La progression, clef de la reprise
Dès les premières semaines 
après l’accouchement, on 
peut commencer en douceur 
des exercices de gainage en 
hypopression, qui mobilisent la 
respiration et la contraction sans 
abîmer le périnée. «La méthode 
travaille les muscles transverses 
profonds et aide à rapprocher les 
grands droits, qui se sont écartés 
lors de la grossesse», explique 
la gynécologue Carole Maître. 
À partir de la 7e semaine, 
une fois que la rééducation 
périnéale est bien entamée, on 
peut y ajouter une pratique plus 
dynamique mais sans risque 
pour le périnée, comme le 
vélo, la natation et la marche 
rapide. On peut également faire 
des exercices de renforcement 
musculaire, en travaillant 
uniquement avec le poids du 
corps : «Il faut éviter toute 
hyper-pression intra-abdominale 
qui viendrait fragiliser le 
périnée», insiste Carole Maître.
Une fois que la rééducation est 
effectuée et que l’on se sent 
prête, la priorité est d›adopter 
un rythme progressif. Même s’il 
l’on n’a pas arrêté totalement 
la pratique sportive durant la 

grossesse, on a largement réduit 
son activité et les transformations 
sur le corps sont importantes. 
«Durant les semaines avant 
l’accouchement, une hormone 
appelée relaxine est diffusée 
partout dans l’organisme pour 
détendre les ligaments. On est 
plus souple et il faut du temps 
pour la reconstruction ostéo-
articulaire et tendineuse», 
explique la coach sportive 
Lucile Woodward. Quant à la 
masse musculaire, elle a perdu 
en densité, ce qui entraine un 
essoufflement plus rapide et une 
moins bonne résistance à l’effort.
En matière de course à pied, il 
est préférable de commencer 
par 15 à 20 minutes d’effort. 
La gynécologue Carole Maître 
conseille d’effectuer des séances 
courtes et variées : dans la 
semaine, une 
(à deux ou 
trois, selon 
son envie, sa 
disponibilité) 
séance de 20 
à 30 minutes 
de sport 
d’endurance 
doux, et une autre 
de renforcement 
musculaire en 
hypopression, 

comme le gainage. Faire du sport 
avec le bébé, en faisant du roller 
avec la poussette ou en allant 
aux bébé-nageurs, peut aussi 
rendre l›activité plus ludique.
Les signaux à prendre en compte
Bien sûr, les durées d’attente 
relèvent d›une moyenne. Chaque 
femme peut reprendre le sport 
plus ou moins vite, «l’important 
est d’avoir envie de reprendre ou 
de commencer le sport, et de le 
faire sans s’épuiser, commente 
la coach Lucile Woodward. 
Il faut être à l’écoute de ses 
sensations, et y aller si on se sent 
prête.» En notant bien que toute 
fuite urinaire survenant lors 
de la marche rapide ou d›une 
quelconque activité physique 
doit alerter et être suivie d›une 
consultation gynécologique.

Quand peut-on reprendre le sport après avoir accouché ?
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Une coupe de che-
veux facile à vivre 
quand il fait chaud 

et qui met le visage en va-
leur, c’est possible ? Nous 
avons posé la question à 
Gaétan Guegan, responsable 
de la formation Coiff & Co.

Il est toujours tentant de 
passer entre les mains de 
son coiffeur préféré avant 
de partir en vacances, sur-
tout lorsque l’on sait que la 
chaleur, les UV, l’eau de mer 
et le chlore sont un cocktail 

détonnant pour les che-
veux. Si changer de coupe 
est une bonne idée, Gaétan 
Guegan recommande toute-
fois d’éviter les retouches 
de couleur. Le risque ? Voir 
apparaître une repousse trois 
semaines plus tard. L’expert 
préconise de se concentrer 
sur une coupe qui ne de-
mande pas trop d’entretien 
et apporte un petit coup de 
jeune. Et donc de réserver 
la coloration au retour des 
vacances.

Faut-il couper ses che-
veux en été ?

Pour le pro des ciseaux, 
tout dépend des envies, de 
la santé des cheveux mais 
aussi du lieu de villégiature. 
Cependant les cheveux qui 
ont subi de nombreuses co-
lorations et/ou un boulever-
sement hormonal sont en-
core plus sensibles face aux 
éléments (le soleil, la mer, le 
vent et l’eau de la piscine). 
Ils peuvent vite devenir secs 
et rêches. Les couper permet 

alors de limiter les dégâts et 
de partir sur une base saine. 
Mais une coupe fraîche ne 
se substitue pas à une pro-
tection ! En cas d’exposition 
ou de baignade, il est essen-
tiel de protéger les cheveux 
à l’aide d’un soin capillaire 
spécifique.

Le carré intemporel

C’est celui qui s’arrête à 
la mâchoire ou au niveau 
des clavicules. Il convient à 
toutes les formes de visage 
et met en valeur le front 
et les maxillaires. Garant 
d’une belle coupe tout l’été, 
le carré donne du caractère. 
Il aussi l’avantage d’être 
assez court pour dégager la 
nuque en cas de chaleur, tout 
en conservant des longueurs 
douces et féminines. Sur 
cheveux lisses, on appré-
cie une ligne pure et droite. 
Sur cheveux bouclés, on le 
dégrade légèrement pour lui 
donner un effet retour de 
plage.

Le carré dégradé

En cas de cheveux fins, 

ce qui arrive fréquemment 

après 50 ans, la version 

dégradée sera plus facile à 

coiffer. En plus, elle apporte 

une sensation de volume 

et de masse capillaire plus 

dense. La bonne idée ? Tra-

vailler la chevelure au lis-

seur ou au boucleur pour 

donner du caractère et du 

mouvement en apportant un 

effet ondulé.

Le court dynamique

Pour celles qui aiment les 

looks très affirmés ou le côté 
sportswear, le court offre un 

aspect punchy indéniable. 

C’est sans doute la coupe 

la plus pratique lorsque l’on 

nage, transpire et que l’on 

passe du temps loin de son 

coiffeur. En revanche cette 

coiffure demande plus de 

travail de coiffage qu’un 

carré. Pensez à travailler la 

texture tous les matins au 

risque de paraître… hirsute.

Si ce soin est parfait 
pour les cheveux 
naturels, il est pré-

férable de l’éviter sur une 
chevelure chimiquement 
modifiée. Gianni Coppa, 
coiffeur coloriste (et fon-
dateur du salon R’Factory) 
nous explique pourquoi.

Le bain d’huile est un soin 
à effectuer avant le sham-
pooing. Il est particulière-
ment recommandé pour les 
cheveux crépus, bouclés, 
frisés et secs. Pour en réali-
ser un, il suffit de 2 cuillères 
à soupe d’huile végétale (à 
personnaliser en fonction 
de sa longueur). Les che-
veux doivent être légère-
ment humides, recouverts 
de la racine aux pointes et 
placés idéalement sous une 
serviette chaude (ou un bon-
net). Il peut être appliqué la 
veille d’un shampooing, ou 
environ 20 minutes avant le 
lavage pour les plus pres-

sées. Pour les cheveux fins à 
tendance grasse, il est préfé-
rable d’éviter d’en appliquer 
sur le cuir chevelu (unique-
ment sur les longueurs). Si 
ces fameux bains d’huiles 
sont tant appréciés, c’est 
grâce aux lipides contenus 
dans les huiles végétales qui 
nourrissent en profondeur la 
fibre (pénétrant les écailles 

des cheveux ainsi que le 
cuir chevelu). Un vrai soin 
capillaire nourrissant, qui en 
revanche, doit être évité sur 
cheveux colorés.

Les bains d›huiles ter-
nissent les cheveux colorés

Sur cheveux naturels, les 
bains d›huiles sont excellents 
pour nourrir intensément le 

cuir chevelu. Ce soin favo-
rise la pousse de cheveux et 
le volume. Il lisse les écailles 
des pointes et des longueurs 
pour des cheveux doux et 
brillants. Toutefois, si votre 
chevelure est chimiquement 
modifiée, il est préférable 
d›éviter ce type de processus 
capillaire. «Il est préférable 
d’éviter les bains d’huile pour 
les cheveux colorés (mais 
également pour les cheveux 
décolorés ou méchés) car les 
bains d’huile ont tendance à 
altérer le pigment» explique 

Gianni Coppa, coiffeur colo-
riste (et fondateur du salon 
R’Factory). «Les huiles vont 
apporter un effet maronné 
aux couleurs les plus claires 
et donc endommager le reflet 
des chevelures» poursuit le 
professionnel. Alors, pour 
ne pas abîmer votre couleur, 
la solution est la suivante (si 
vous souhaitez absolument 
tester ce soin) : effectuez un 
bain d›huile quelques jours 
avant de faire (ou de retou-
cher) votre coloration.

3 coupes pratiques et rajeunissantes à adopter cet été

La raison pour laquelle il ne faut pas faire de bain d’huile 
sur des cheveux colorés
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«Le liseur» de Bernard 
Schlink.

Ce roman en trois 
parties se passent en 
Allemagne, pour la 

première partie,fin années 60. 
Michaël rencontre une femme 
de 35 ans. Ils deviennent 
amants. Leurs rencontres sont 
faites de rituels. L’un d’eux est 
que Michael lise.
Un jour Hanna s’enfuit.
Partie 2: Michael fait ses 
études de droits. Avec d’autres 
élèves il participe à un 
séminaire et assisté à l’un des 

nombreux procès contre les 
criminels nazis qui eurent lieu 
après la guerre. 
Parmi les accusées Hanna . 
Partie 3: Hanna est condamnée 
à la prison à vie,
Michaël, lui envoie des 
cassettes de tout ce qu’il lit. 
Au bout de 18 ans, Hannah 
doit sortir.
Elle se suicide.
Ceci n’est qu’un résumé 
succint.
Je ne veux pas tout dévoiler.
Ce livre nous donne une idée 
de l’ambiance des années qui 
ont vu grandir les enfants nés 

durant et après la guerre.
C’est aussi un questionnement 
sur l’obéissance ou 
la désobéissance lors 
d’événements tragiques. C’est 
un questionnement sur le 

devoir par rapport à la morale 
ou par rapport au lien que 

nous avons avec un individu. 
J’ai aimé parce qu’il est 
bien écrit. J’ai aimé parce 
que j’ai tenté de répondre 
aux questions qui taraudent 
Michaël.

Je vous répondrez tout 
simplement, que chaque 
roman que je lis c’est un 

pan d’une vie qui se dévoile 
devant mes yeux!
La lecture me permet au fait 
de vivre non pas une vie mais 
autant de vies que de romans 
et d’histoires que j’ai eu le 
plaisir à feuilleter!
La lecture permet d’abolir 
les frontières qu’elles soient 
temporelles ou géographiques, 
elle permet de voyager entre la 
vie d’un riche et d’un pauvre 
juste en tournant une page, elle 
permet de passer de larmes 

aux rires, elle vous permet de 
côtoyer Apulée, Cervantès, 
Feraoun, Fathma Ait Mansour, 

Hugo, Zola, Boris Vian, 

Raphaël Sabatini, Gabriel 

Garcia Markez, Albert Camus, 

Nagib Mahfoud, Jibran Khalil 

Jibran, Marcel Proust et tant 

d’autres écrivains qui par la 
magie des mots vous invitent 
dans leurs mondes, vous font 
visiter leurs ères !
La lecture c’est tout 
simplement la libération de 
l’esprit !

Josette ARNAU-PATERNA
Elle est née à ORAN, mais 
a passé une grande partie de 
son enfance à SAIDA. Sous 
ce climat torride et lumineux, 
elle va pouvoir mémoriser à 
jamais, senteurs, couleurs, 
ambiance unique d’une culture 
envoûtante qui va se mêler à la 
culture «Européenne « de ses 
compatriotes.
Elle commencera ses études 
de dessin à l’Ecole des Beaux-
arts d’Oran, puis à Alger, 
complétées de deux années à 
Paris.
Condisciple de Sauveur 
GALLIERO, élève de 
LEROY, elle obtiendra 
plusieurs prix et donnera ses 
premières expositions à Oran, 
Alger, Paris, Aix en Provence, 
Montpellier, Toulouse, Nice, 
Marseille etc..
Les «évènements» d’Algérie, 
l’exode, le temps consacré à 
ses trois fils, priorité absolue 
chez une mère pied-noir, 

ralentiront quelque peu sa 
carrière. Le temps n’a effacé 
ni la mémoire d’un pays 
trop aimé, ni sa passion de la 
peinture.
Au cours de brefs séjours dans 
le Maghreb elle ramènera 
un maximum de croquis et 
d’études, afin de recréer dans 
son atelier l’ambiance de ce 
«là-bas» qui reste son «chez 

moi».
Elle retournera dans ses 

souvenirs qui sont les notres, 
dans ses nouvelles toiles, 
pastels, aquarelles, sculptures. 
Paysages, portraits, scènes 
typiques, l’Algérie d’hier 
est sans cesse évoquée avec 
bonheur, si chère au cœur de 

tous nos «exilés».

Le Théâtre national 
algérien (TNA), 
Mahieddine Bachtarzi 

organise, à partir de dimanche 
et durant tout le mois d’août, 
des pièces théâtrales et des 
spectacles virtuelles via 
sa chaîne Youtube, vu la 
conjoncture sanitaire actuelle 
imposée par la propagation 
de la pandémie du nouveau 
coronavirus, lit-on sur la page 
facebook de l’établissement.
Parmi les pièces prévues au 

titre de ce nouveau programme 
«Terchaka» (l’allumette) de 
Ahmed Rezzag et «GPS» de 
Mohamed Cherchel, entre 

autres œuvres théâtrales, 
dont «El Haïcha» (la bête), 
El Mouhakama (le procès), 
«Galou Lâareb Galou» et 
«Echouha yaoudoune hada 
el ousboue» (les martyrs 
reviennent cette semaine), 
selon la même source.
Des rencontres littéraires et 
intellectuelles sont également 
prévues dans le cadre du 
forum du théâtre national 
tous les jeudis soir, animées 
par une pléiade d’écrivains 
et d’artistes, à l’instar du 
romancier, Nadjib Stambouli.
Des soirées musicales seront 
organisées par l’artiste 
Leila Borsali à l’occasion 
de la nouvelle année de 
l’Hégire «1er Mouharam» et 
«Achoura».

Coup de coeur littérraireLa lecture, pourquoi?

Biographie Express...

Covid-19:

 programme virtuel 
au TNA

Sara Boueche

Sara Boueche

Sara Boueche
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Dans la région de 
Leningrad, en Russie, 
des habitants œuvrent 

à réhabiliter un art populaire 
ancien, la peinture de Volkhov.
Centrée autour d’une rose, 
motif traditionnel de la ville 
de Volkhov, cette peinture 
populaire locale qui s’est 
perdue au fil des années, a 
donné lieu à l’ouverture d’un 
atelier de peinture spécialisé 
en 2019.
«Il existe une légende sur cette 
fleur, qui n’a jamais poussé ici 
auparavant. Un jeune homme 
et une jeune femme vivaient 
sur les rives du Volkhov, ils 
sont tombés amoureux, et 
soudain la jeune femme est 
tombée malade, personne ne 
pouvait la soigner. Un médecin 
est venu et a dit : «Je ne peux 
pas la guérir», mais une fleur 
merveilleuse qui pousse sur 
les rives du fleuve, peut guérir 
une femme, un symbole de 
l’amour. Le jeune homme 
est allé au bord de la rivière 
Volkhov pour demander au 

dieu de la rivière de donner 
cette fleur. Et la fleur a 
vraiment fleuri. Il la cueillit, 
l’apporta à la jeune femme, 
celle-ci comprit combien le 
jeune homme l’aimait, et avec 
ce bonheur, elle se rétablit.» a 
déclaréGalina Trifonova, chef 
peintre de l’usine «Volkhov 
Painting».
Ce n’est pas la seule notion 
romantique associée aux 
origines de cette pratique.
A la fin du 19e siècle, sur les 
rives de la rivière Volkhov 
l’apparition de la peinture sur 
bois annonce la décoration des 
rouets comme la prochaine 
pratique courante.
_»Le décor Volkhov a été 
ravivé en recherchant les rouets 
dans les vieilles maisons et en 
essayant d’imiter leur décor. 
Le décor initialement utilisé 
sur les rouets était de deux 
couleurs - bleu et rouge. Mais 
progressivement, après avoir 
créé des centres d’artisanat à 
Volkhov dans les années 80, 
nos artisans ont commencé 

à y apporter leur art, et ont 
créé ces peintures si belles 
et si riches que nous voyons 
maintenant. «_s’est confié 
Yana Galkina, conservateur en 
chef du musée, centre culturel 
et d’information Pushink.
Les rouets eux-mêmes ont été 
collectés par des historiens 
locaux dans les maisons des 
habitants des villages situés le 
long de la rivière Volkhov
À l’époque soviétique, les 
règles des motifs Volkhov 
n’étaient pas respectées, 
et la peinture était diluée 

avec des couleurs non 
conventionnelles, selon Yana 
Galkina, conservateur en chef 
du département musée du 
centre culturel et d’information 
Pushink.
« Le mode de vie a changé 
dans les villages, et l’art a 
été injustement oublié. Il a 
continué sa vie à l’intérieur 
des musées ou des fonds de 
musée, où les historiens de 
l’art écrivaient des rapports, 
les musées régionaux 
gardaient de grandes quantités 
de production. Et nous avons 

commencé à nous demander : 
est-il possible de faire revivre 
l’artisanat qui était dominant 
dans un certain territoire 
? Comme la peinture de 
Volkhov. « a déclaréSergei 
Lebedev, fondateur de l’atelier 
de peinture de Volkhov.
M. Lebedev et son équipe ont 
décidé d’emmener les cours de 
peinture de Volkhov dans la 
capitale russe afin d’exposer 
un maximum la génération 
russe d’aujourd’hui à cette 
forme d’art.

La star estime avoir été 
lésée par la diffusion 
du film sur Disney+, 

puisqu’elle était en partie 
rémunérée par les entrées en 
salle.
Scarlett Johansson poursuit 
Disney en justice pour sa 
décision de sortir le film Black 
Widow sur sa plateforme de 
streaming en même temps que 
dans les salles de cinéma, ce 
qui, selon l’actrice, constitue 
une rupture de contrat lui ayant 
coûté des millions de dollars. 
Scarlett Johansson, l’une 
des stars les mieux payées 
de Hollywood, avait droit à 
un pourcentage des recettes 
récoltées par le très attendu 
film Marvel, selon une plainte 
déposée jeudi 29 juillet devant 
un tribunal de Los Angeles.
La sortie de Black Widow 
sur grand écran, prévue l’an 
dernier, avait été reportée 
plusieurs fois à cause de la 
pandémie de Covid-19. Le film 
est finalement sorti en juillet 
dans les cinémas, mais aussi 

sur la plateforme de streaming 
Disney+. Les experts du box-
office considèrent que les 
chiffres décevants – selon les 
standards des films Marvel – 
sont en partie dus à sa sortie 
simultanée en streaming. 
En trois semaines, le film 
a engrangé 150 millions de 
dollars de recettes dans les 
cinémas américains.
60 millions de dollars grâce au 
streaming
« Ce n’est un secret pour 
personne que Disney sort des 
films comme Black Widow 
directement sur Disney+ 
pour attirer plus d’abonnés 
et ainsi faire grimper le cours 
de l’action de l’entreprise 
– et invoque le Covid-19 
comme prétexte », a déclaré 
l’avocat de Scarlett Johansson, 
John Berlinski, dans un 
communiqué à l’AFP. « 
Ce n’est sûrement pas la 
dernière fois que des talents 
de Hollywood tiennent tête à 
Disney et indiquent clairement 
que, quoi que la compagnie 

puisse prétendre, 
elle a l’obligation 
légale d’honorer 
ses contrats », a-t-il 
ajouté.
Disney, qui 
possède les 
studios Marvel, 
spécialistes des 
super-héros, 
a rétorqué ne 
pas avoir violé 
le contrat et 
a balayé les 
poursuites d’un 
revers de la 
main. « La 
plainte est particulièrement 
triste et éprouvante parce 
qu’elle ignore l’impact 
mondial horrible et prolongé 
de la pandémie de Covid-19 
», a dit le groupe dans un 
communiqué. Comme 
beaucoup de studios 
hollywoodiens, Disney 
privilégie de plus en plus le 
streaming comme source de 
revenus futurs.
Après le premier week-

end d’exploitation de Black 

Widow, Disney 
avait publié un communiqué 
affirmant que le film avait 
récolté « plus de 60 millions de 
dollars » rien que sur Disney+, 
où il était accessible aux 
abonnés, moyennant un coût 
supplémentaire de 30 dollars. 
Dans la plainte déposée, il est 
indiqué que « pour protéger ses 
intérêts financiers, madame 
Johansson a obtenu de Marvel 

la promesse que la sortie du film 
se ferait “en salle” » ce qui, 

selon elle, impliquait qu’il 
ne serait pas disponible en 
streaming immédiatement. 
Mais « Disney voulait 
attirer le public du film 
loin des salles de cinéma 
et vers son propre service 
de streaming, où il pourrait 
garder les revenus pour lui 
seul tout en augmentant le 
nombre d’abonnés à Disney+ 
», la compagnie cherchant à « 
s’enrichir », lit-on encore.
Le studio rival Warner Bros. 
a été critiqué l’an dernier 
pour avoir pris une décision 
similaire en sortant tous ses 
films simultanément au cinéma 
et en streaming. Warner avait 
renégocié nombre de ses 
contrats avec les stars et les 
réalisateurs, et aurait versé 
plus de 200 millions de dollars 
pour compenser le manque à 
gagner au box-office.

En Russie, la peinture de Volkhov réhabilitée

Scarlett Johansson attaque Disney pour la diffusion de 
«Black Widow »
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The French Dispatch, 
qui a été présenté à 
Cannes, marque la 

septième collaboration entre 
Owen Wilson et Wes Ander-
son. Une relation profession-
nelle d’une rare longévité 
qui continue d’étonner l’ac-
teur, trente ans après avoir 
rencontré le cinéaste sur les 
bancs de la fac. « Ça parait 
incroyable quand vous vous 
dites que ça fait presque 
trente ans depuis «Bottle 
Rocket». Vous vous enten-
dez dire… des trucs que 
vos parents disaient, «On ne 
croirait pas que c’était il y a 
si longtemps». Dans mon es-
prit, c’est un peu comme ça, 
a confié l’acteur à IndieWire. 
Quand je pense qu’on était 
colocataires à Austin, à 
l’université du Texas. On 
s’est rencontrés en cours de 

scénario. Ça parait fou que, 
maintenant, on soit invi-
tés ensemble au Festival de 
Cannes. »
Un casting de rêve
The French Dispatch est 
décrit comme un « recueil 
d’histoires sorties du dernier 
numéro d’un magazine amé-
ricain publié dans une ville 
française fictive du XXe 
siècle ».
En enchâssement de récits 
dont seul Wes Anderson a le 
secret et qui rassemble un cas-
ting extraordinaire constitué 
d’Adrien Brody, Tilda Swin-
ton, Frances McDormand, 
Timothée Chalamet, Lyna 
Khoudri, Jeffrey Wright, Ma-
thieu Amalric, Stephen Park, 
Bill Murray et Léa Seydoux. 
La sortie du film a été fixée 
au 27 octobre dans les salles 
hexagonales.

C’est lors d’une 
vente organi-
sée aux USA le 

13 août prochain par Bon-
hams que sera proposé ce 
Toyota Land Cruiser 1980. 
Il appartient actuellement à 
un des plus grands acteurs 
du monde, qui met aussi en 
vente sa caravane Airstream 
qu’il a utilisé sur les plateaux 
de tournage durant des an-
nées. On a plutôt l’habitude 
d’imaginer les acteurs dans 
des limousines de prestiges 
ou dans des supercars ita-
liennes, alors à qui donc ap-
partient ce véhicule simple et 
rustique? A un acteur lui aus-

si très simple, qui ne joue pas 
les people et n’affiche pas un 
train de vie somptuaire. Un 

indice ? Il est multi-oscarisé 
et dit que la vie est comme 
une boîte de chocolats.

Pas d’origine
Gagné, c›est bien le merveil-
leux Tom Hanks qui se sépare 
de son bon vieux Toyota. 
Mais sachez que le véhicule 
n›est pas totalement d›origine. 
Hanks lui a en effet apporté 
quelques modifications.
Le moteur a été remplacé par 

un V8 4.3l Chevrolet LS avec 
boîte de vitesse ad-hoc (mais 
connectée à la transmission 
4x4 d›origine), les suspen-
sions ont été modifiées pour 
plus de confort, l›habitacle 
est équipé d’une climatisa-
tion, d›un système hi-fi assez 
haut de gamme et… de sièges 
électriques d›origine Porsche 
(sièges d›origine fournis).
Sincèrement, quand on voit 
les enchères atteintes par des 
voitures «Fast & Furious» à 
peine présentables, on peut 
s›étonner qu›une voiture de 
Tom Hanks soit si faiblement 
estimée.

Paris Hilton et Kim 
Kardashian vont bien-
tôt se retrouver sur le 

petit écran, et il s’agira d’une 
émission… de cuisine ! En 
effet, l’ex-épouse de Kanye 
West fera partie des invitées 
de l’héritière qui a décidé de 
mettre à l’épreuve ses talents 
de cuisinière dans Cooking 
With Paris. Mais attention, il 
ne faut pas s’attendre à voir 
les deux stars de la téléréa-
lité réaliser des recettes com-

plexes à reproduire chez soi, 
bien au contraire !
En réalité, il s’agira plu-
tôt d’interviews durant les-
quelles Paris Hilton s’amuse-
ra à mettre la pagaille dans sa 
cuisine pour peut-être obtenir 
quelque chose de comestible 
à la fin. « Si vous regardez 
ça chez vous, on s’y est mal 
prises, alors faites l’opposé 
de ce qu’on a fait », prévient 
d’ailleurs l’héritière dans un 
extrait de la bande-annonce 

avec Demi Lovato.

La réconciliation est arrivée

Ces dernières années, de 

nombreuses rumeurs vou-

laient que Paris Hilton ait 

totalement rayé Kim Kar-

dashian de sa vie. Après avoir 

été sa mentor à ses débuts, la 

star de The Simple Life avait 

vue sa cadette la remplacer à 

la place de plus grande star 

de la télé-réalité du monde.

George Clooney était 
en vacances dans 
sa propriété du lac 

de Côme avec son épouse 
Amal et leurs jumeaux de 
quatre ans, Alexander et 
Ella, lorsque des pluies tor-
rentielles se sont abattues 
sur cette région du nord de 
l’Italie. Plusieurs villes ont 
été fortement touchées, dont 

Cernobbio et Laglio, où se 
situe la villa de l’acteur, qui 
a porté son aide au voisi-
nage.
« Il est venu directement à la 
mairie et nous avons fait un 
tour pour voir l’ampleur des 
dégâts. Il était vraiment per-
turbé et voulait aider. Nous 
levons des fonds et je pense 
qu’il va utiliser ses propres ré-
seaux afin d’aider ceux qui se 
retrouvent sans abri », a décla-
ré le maire de Laglio, Roberto 
Pozzi, au Times.
Tout reconstruire
Les fortes chutes de pluie 
ont provoqué des coulées de 
boue qui ont dévalé la mon-
tagne, emportant avec elles 
des débris qui ont détruit 
de nombreuses habitations. 

Soixante personnes ont dû être 
évacuées. George Clooney 
s’était calfeutré chez lui, dans 
la Villa Oleandra achetée en 
2002 à Laglio, avec sa famille 
pendant la catastrophe. Il est 
prêt à mettre tous les efforts 
nécessaires pour reconstruire 
la région.
« C’est bien pire que ce que 
je pensais. A Cernobbio, la 
situation est grave. A Laglio, 
c’est encore pire. J’ai parlé 
au maire. Il y a beaucoup de 
travail et ça va coûter des mil-
lions de dollars, mais la ville 
est forte. Elle va se relever et 
revenir meilleure qu’avant », a 
déclaré l’acteur sur l’antenne 
locale de Rai 1, Tg1.

Aux enchères : 

Le Toyota Land Cruiser d’un des plus grands 
acteurs du monde

Paris Hilton et Kim Kardashian 
cuisinent sur Netflix

George Clooney aide les victimes 
des inondations

Owen Wilson n’arrive pas à 
croire qu’il travaille encore 

avec Wes Anderson
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HONGRIE:

Inauguration d’une stèle en hommage à amazigh Apulée

Un portail électronique 
«CCP-Nat» pour les 

nouveaux bacheliers

Plus de 25 000 affaires pénales 
traitées au niveau national en juin

COVID-19:

 La pandémie a fait 4 220 816 
morts dans le monde

Une stèle rendant 
hommage au philosophe 
algérien amazigh Lucius 

Apuleius, dit Apulée (Afulay) a 
été inaugurée, mardi dernier , en 
Hongrie, en reconnaissance de 
la valeur de cette personnalité 
culturelle universelle native de 
Souk Ahras.
L’inauguration de la stèle, 
intervenue dans le cadre de la 
célébration du patrimoine romain 
en Hongrie, a eu lieu en présence 
de l’ambassadeur algérien auprès 
de la Hongrie, Ali Mokrani.
Dans une allocution à cette 
occasion, le diplomate algérien 
a salué en l’hommage rendu à 

Lucius Apuleius «un gage et un 
symbole de reconnaissance de 
la valeur de cet auteur dans la 

littérature hongroise», relevant 
«la place de ce grand homme 
pour les générations futures et 

rôle prépondérant en tant que 
personnalité culturelle universelle 
dans la consolidation des liens 
d’amitié entre les deux peuples 
algériens et hongrois».
Rappelant la célébration, mainte 
fois en Algérie, de cet écrivain de 
légende, qui a passé une partie de 
sa vie en Hongrie, M. Mokrani 
a cité le prix Afulay (Apulée 
en tamazight), initié en 2004 
par la Bibliothèque nationale, 
pour encourager la production 
romanesque dans les langues 
amazighe, arabe et française.
Le diplomate algérien a 
évoqué, dans le même cadre, 
l’organisation, en 2015 par 

le Haut Commissariat à 
l’Amazighité (HCA) d’un 
colloque international sur l’œuvre 
d’Apulée auquel ont pris part 
des chercheurs des Etats-Unis, 
d’Italie, de France, de Tunisie et 
de Maroc, en sus des chercheurs 
algériens.
Les participants au colloque 
ont été unanimes à affirmer que 
Lucius Apuleius, né vers 125 à 
Madaure (M’daourouch) dans la 
wilaya de Souk Ahras, est «une 
figure marquante de la culture 
méditerranéenne et du patrimoine 
mondial immatériel».

Le ministère de 
l’Enseignement supérieur 
et de la Recherche 

scientifique a annoncé, 
dimanche dans un communiqué, 
l’ouverture prochaine d’un 
portail électronique: «CCP-Nat» 
pour les nouveaux bacheliers 
permettant l’ouverture d’un 
compte CCP et la demande 
d’une carte Edahabia.
Dans le cadre de la concrétisation 
de la convention conclue entre 
le ministère de la Poste et 
des Télécommunications, «le 
ministère de l’Enseignement 
supérieur et de la Recherche 
scientifique tient à informer 
l’ensemble des nouveaux 
bacheliers de l’ouverture 
prochaine d’un portail 
électronique: CCP-Nat 
permettant l’ouverture d’un 
compte CCP et la demande 
d’une carte Edahabia, utilisé 
pour le versement des frais 
d’inscription durant la phase 
d’inscription finale qui aura lieu 
entre 4 et le 9 septembre, précise 
le communiqué.
«Les frais d’inscriptions 
pourront être versés via une 

carte Edahabia d’un parent ou 
d’un proche», note la source, 
affirmant que «les inscriptions 
finales seront effectuées 
uniquement via internet, 
notamment le versement des 
frais d’inscription. Les résultats 
d’orientation devront être 
annoncés le 8 août 2021».
Par ailleurs, le ministère a 
souligné qu’»à la lumière de 
la conjoncture exceptionnelle 
sans précédent imposée par la 
pandémie de la covid-19 et dans 
le cadre de la simplification 
des procédures spécifiques 
aux prestations universitaires, 
notamment le dossier des primes 
universitaires, les nouveaux 
bacheliers ne sont pas tenus 
de présenter une attestation 
de non imposition étant donné 
qu’elle sera prise en charge par 
l’administration des oeuvres 
universitaires en coordination 
avec la direction des impôts 
concernant ce document pour la 
finalisation de ce dossier.
Cette procédure sera également 
appliquée lors du renouvellement 
des dossiers pour les anciens 
étudiants, conclut la source.

Les services opérationnels 
de la police judiciaire ont 
traité plus de 25 000 affaires 

pénales au niveau national au 
cours du mois de juin dernier, a 
indiqué dimanche un communiqué 
de la Direction générale de la 
sûreté nationale (DGSN).
Dans le cadre de la lutte contre 
la criminalité, les services 
opérationnels de la police judiciaire 
ont réussi, au cours du mois de 
juin dernier, à traiter 25.855 

affaires pénales sur l’ensemble du 
territoire national, ayant conduit 
à l’arrestation de 23.836 suspects, 
précise la même source.
Parmi les affaires traitées 

figuraient 3.443 affaires liées au 
trafic de drogue, 8.509 affaires liées 
à l’atteinte aux personnes et 10.847 
affaires liées aux biens, indique le 

même communiqué.

En matière de délits liés aux TIC, 

la même source a fait état de 628 

affaires enregistrées, 1073 affaires 
de délits économiques et financiers, 
ainsi que 491 affaires liées aux 
atteintes aux mœurs.

La pandémie du nouveau 
coronavirus a fait au moins 
4.220.816 morts dans le 

monde depuis que le bureau de l’OMS 
en Chine a fait état de l’apparition de 
la maladie fin décembre 2019, selon 
un bilan établi à partir de sources 
officielles dimanche.
Plus de 197.821.560 cas d’infection 
ont été officiellement diagnostiqués 
depuis le début de l’épidémie. 
La grande majorité des malades 
guérissent, mais une part encore 
mal évaluée conserve des symptômes 
pendant des semaines, voire des 
mois.
Sur la journée de samedi, 8.830 
nouveaux décès et 514.389 nouveaux 
cas ont été recensés dans le monde. 
Les pays qui ont enregistré le plus de 
nouveaux décès dans leurs derniers 
bilans sont l’Indonésie avec 1.604 
nouveaux morts, le Brésil (910) et la 
Russie (789).
Les Etats-Unis sont le pays le plus 
touché tant en nombre de morts 
que de cas, avec 613.157 décès 
pour 34.978.461 cas recensés, selon 
le comptage de l’université Johns 
Hopkins.
Après les Etats-Unis, les pays les plus 
touchés sont le Brésil avec 556.370 

morts et 19.917.855 cas, l’Inde avec 
424.351 morts (31.655.824 cas), 
le Mexique avec 240.906 morts 
(2.848.252 cas), et le Pérou avec 
196.353 morts (2.111.393 cas).
Parmi les pays les plus durement 
touchés, le Pérou est celui qui déplore 
le plus grand nombre de morts par 
rapport à sa population, avec 596 
décès pour 100.000 habitants, suivi 
par la Hongrie (311), la Bosnie 
(295), la République tchèque (284) et 
la Macédoine du Nord (264).
L’Amérique latine et les Caraïbes 
totalisaient dimanche à 10H00 GMT 
1.373.907 décès pour 40.841.711 

cas, l’Europe 1.202.499 décès 
(58.427.601 cas), l’Asie 672.610 
décès (44.846.557 cas), les Etats-
Unis et le Canada 639.755 décès 
(36.409.202 cas), l’Afrique 170.295 
décès (6.719.516 cas), le Moyen-
Orient 160.371 décès (10.493.021 
cas), et l’Océanie 1.379 décès (83.957 
cas).
Ce bilan a été réalisé à partir de 
données collectées par les médias 
auprès des autorités nationales 
compétentes et des informations de 
l’Organisation mondiale de la santé 
(OMS).


